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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Queda Grito en el zócalo  

La ceremonia del grito de independencia se mantendrá en el Palacio Municipal en el 
Zócalo de la capital, mientras que en la zona de los Fuertes de Loreto y de Guadalupe se 
llevará a cabo un magno evento de luces y conciertos que podrán disfrutar unas 50 mil 
personas, con lo que se pondrá fin a la polémica que mantiene el Ayuntamiento y el 
Gobierno Estatal por definir la sede de los festejos. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Homicidios y balaceras a diario en Puebla 

Tras los recientes hechos de violencia que se han registrado en la capital del Estado, los 
socios del Consejo de Organismos Empresariales emitieron un pronunciamiento en el que 

advierten la falta de coordinación entre el Gobierno estatal y municipal que deja endeble 
a la sociedad en materia de de seguridad. (Heraldo) 

   

 

 

Llega salud a zona sur antorchista  
El secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui entregó equipo médico para el centro de 
salud de esa zona de Puebla,  en gira de trabajo conjunta por la colonia Balcones del Sur, 
con la diputada federal electa, Soraya Córdoba Morán, y el diputado local Mario Riestra 
Piña. (Síntesis) 

  

 

 

Cocina el PRD alianza con el PAN para 2013 

Ante las presiones ciudadanas, el gobierno del estado decidió no romper con la tradición 

de la ceremonia de El Grito. Sin embargo, los morenovallistas realizarán un show en la 
plaza de la Victoria, en el Fuerte de Guadalupe. (Intolerancia Digital) 

  
  
 

 

Urgente resolver la inseguridad: Chidiac 

El Partido Revolucionario Institucional estará atento al esclarecimiento del asesinato 
Antonio Haces D’Arteguis y a que se realice una investigación transparente, aseguró 
Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). 
(Milenio) 

  
 

 

Jornada violenta en la entidad poblana 
Un estudiante de la licenciatura en Arquitectura de la Universidad Iberoamericana (Ibero) 

Puebla, de 22 años de edad, apuñaló a su novia dentro del campus universitario y 
después intentó suicidarse; sin embargo, ambos fueron trasladados de urgencia al 

Hospital Puebla, donde se reportan estables. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 
 

Edil de Canoa da el pitazo a antros sobre operativos municipales 
Por medio de oficios de la presidencia auxiliar, el funcionario informa a los comerciantes 
la fecha y horas de los operativos de seguridad pública. (e-consulta) 

 

 

 

 

Apuñala a su exnovia en la Ibero e intenta suicidarse 

Después de protagonizar una acalorada discusión en el interior del campus Puebla de la 
Universidad Iberoamericana, un joven de 22 años de edad apuñaló a su novia y luego 
intentó suicidarse; ambos fueron llevados en ambulancia a un hospital particular, donde 

se les ha reportado estables. (Periódico digital) 
  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pide Estefan Chidiac justicia tras asesinato de Antonio Haces 
El priista Jorge Estefan Chidiac se sumó a la petición de la dirigencia estatal del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI), para que se llegue al fondo en la investigación sobre el 
asesinato del empresario y secretario de finanzas del tricolor Antonio Haces D´Artigues 
(Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 17 de Agosto de 2012 

 
 

 2 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

El grito del 15 de septiembre en el zócalo; la fiesta en Los Fuertes 
Este 2012 la fiesta del 15 de septiembre en Puebla será así: el grito de Independencia se 
hará en el zócalo y estará organizado por el alcalde Eduardo Rivera; la celebración del 

gobernador Rafael Moreno Valle será frente al Fuerte de Guadalupe y habrá un 
espectáculo de luz, sonido y fuegos pirotécnicos. (Puebla Online) 

 
 

TITULARES NACIONALES 
 
 

 

 

Acusa CNDH indiferencia por ejecutados 
La CNDH condenó la decisión del Gobierno de sepultar la cifra de ejecutados en el sexenio 
y mostró preocupación por la aparente indiferencia oficial. (Reforma) 

  
 

 
Fijan peña y el PRD prioridad legislativa 
El virtual presidente electo Enrique Peña Nieto consideró prioritarias las reformas 
hacendaria, energética y laboral para que México sea opción entre los países emergentes 
y atraiga inversiones. (El Universal) 

 
 

 

 
Los Vargas ofrecían una bicoca: SHCP 

La Secretaría de Hacienda exigió una contraprestación de 27 mil millones de pesos por la 
banda de 2.5 gigagercios (GHz), sin embargo, MVS solo ofreció un pago equivalente al 
0.38 por ciento de ese valor. (Milenio digital)  

  
 

 

MVS afina ofensiva legal para conservar la concesión 

Multivisión prepara la estrategia legal para evitar que le retiren las concesiones en la 
banda de 2.5 gigahercios y también las pruebas con las que demostrará que su 
presidente, Joaquín Vargas, no mintió al afirmar que funcionarios del gobierno de Felipe 
Calderón lo presionaron y condicionaron para permitirle conservar el espectro. (La 
Jornada) 

  
 

 

Rescate de la banda 2.5, porque MVS no aceptó contraprestación 

La Secretaría de Hacienda, mediante un comunicado, informó el monto que fijó a la 
empresa. (El Economista Digital) 

  
 

 

Enfurece GB por asilo de Ecuador a Assange 
Quito otorgas asilo al fundador de Wikileaks y reclama la solidaridad de Latinoamérica, 
tras negarse Londres a conceder un salvoconducto para que salga del país sin ser 

arrestado. (Crónica Digital) 
  
 

 

Alcaldía remata edificio por crisis; deudas agobian a ayuntamientos en el país 
Las crisis financieras en las presidencias municipales del país han empujado a los 
gobiernos locales a cerrar oficinas de manera temporal, otorgar vacaciones obligatorias a 

burócratas, dejar de pagar servicios como agua o luz y vender edificios. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 
 Entregan fertilizantes en juntas auxiliares 

Con una inversión cercana a los 800 mil pesos, el gobierno municipal entregó 42.7 toneladas de fertilizantes en 
854 bultos que beneficiarán a 902, productores de las juntas auxiliares de San Miguel Canoa, la Resurrección, 

San Miguel Espejo y Xonacatepec. Durante su intervención, el regidor Jesús Édgar Alonso Cañete, presidente de 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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la Comisión de Ganadería y Agricultura, reprochó que el Ayuntamiento de Puebla haya entregado apoyos hasta 
esta fecha, pues explicó que los meses de siembre son marzo y abril y no precisamente agosto. "Hoy quiero 
hacernos una autocrítica porque este apoyo una vez más llega tarde, este apoyo debió haber estado hace algunos 
meses, creo que la tarea que debemos de llevarnos nosotros y la Secretaría de Desarrollo Social es que el 
próximo año éste apoyo sea entregado en tiempo y forma para ustedes", confirmó. 

 

 
 

SINTESIS 

 Entrega ayuntamiento capitalino 42.7 tonelada de fertilizante  

El ayuntamiento de Puebla entregó 42.7 tonelada de fertilizante a productores del campo de las juntas auxiliares 
de San Miguel Canoa, La Resurrección y Santa María Xonacatepec, así como a los de la inspectoría de San Miguel 
Espejo; además la autoridad anunció una inversión de 3 millones 500 mil pesos para la rehabilitación de la plaza 
central de Canoa.  Con la ausencia el alcalde Eduardo Rivera Pérez, el encargado de despacho de la Secretaría de 
Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño resaltó que ante las necesidades y 
marginación en la que aun siguen sumergidas las juntas auxiliares, el gobierno municipal seguirá apoyando a los 
habitantes de estos lugares a fin de mejorar su calidad de vida. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 
 
MILENIO 
  

 Comuna entrega fertilizante a 902 campesinos de Canoa 
Un total de 902 productores del campo de seis comunidades del municipio de Puebla, resultaron beneficiados con 
la entrega de más de 42 toneladas de fertilizante, lo que les permitirá mejorar sus cultivos y tener un impacto 
positivo directo a su economía por recibir dicho subsidio, el cual tuvo una inversión total de 793 mil 399 pesos. En 

su mensaje, Eduardo Morales Garduño, encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Social y 
Participación Ciudadana destacó que el Ayuntamiento poblano no sólo está centrado en brindar los servicios 
municipales a toda la población, sino que existe el interés y gran preocupación por atender las demandas del 
campo. 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Será Moreno Valle quien defina el lugar del Grito: Manzanilla 
Luego de que el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que el Grito de Independencia se llevará a cabo en 
el zócalo de la ciudad, el secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla Prieto, sentenció que el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle, será quien tome esta decisión. En entrevista, luego de hacer un recorrido por la 
Academia Nacional de Policía, en Amozoc, el funcionario estatal se reservó a hablar del tema e insistió en que 
todavía no está definido el lugar donde se realizará el evento. ―Se están valorando alternativas en conjunto con el 

municipio y una vez que se tengan valoradas, con costos y beneficios, se le presentarán al gobernador del estado 
y él tomará una definición que sea la más adecuada‖, dijo. (Diana Jiménez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1091 
 

 
 

Puebla Online 

 El grito del 15 de septiembre en el zócalo; la fiesta en Los Fuertes 
Este 2012 la fiesta del 15 de septiembre en Puebla será así: el grito de Independencia se hará en el zócalo y 
estará organizado por el alcalde Eduardo Rivera; la celebración del gobernador Rafael Moreno Valle será frente al 
Fuerte de Guadalupe y habrá un espectáculo de luz, sonido y fuegos pirotécnicos. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29120:el-grito-del-15-de-

septiembre-en-el-z%C3%B3calo-la-fiesta-en-los-fuertes&Itemid=126 

http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1091
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29120:el-grito-del-15-de-septiembre-en-el-z%C3%B3calo-la-fiesta-en-los-fuertes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29120:el-grito-del-15-de-septiembre-en-el-z%C3%B3calo-la-fiesta-en-los-fuertes&Itemid=126
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RETO DIARIO 

 Jesús Zaldívar defiende a ERP por problema de baches en Puebla 
El diputado local del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, defendió al edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, del 
problema de baches que sufre la ciudad y que es denunciado constantemente en las redes sociales. En entrevista, 
el panista, quien representa al Distrito I, de la ciudad de Puebla, dijo que el tema de los baches es uno que se 
hereda cada administración, situación que no ha sido minimizada por el presidente de Puebla, pues, aseguró que 

ha cumplido en el tema de la pavimentación. Agregó que fue testigo de cómo, Eduardo Rivera, cumplió en su 

primer año de gobierno con la pavimentación de las mil calles que prometió en campaña. (Jesús Lemus) Otros: 
P.digtal 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jesus-Zaldivar-defiende-a-
ERP-por-problema-de-baches-en-Puebla&id=33600 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayto. y Estado acuerdan: el Grito tendrá 2 verbenas 
Con base en el diagnóstico formulado por la Secretaría de Educación Pública del estado, el gobernador Rafael 
Moreno Valle y el presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez, acordaron que la celebración de las 

Fiestas Patrias se realice paralelamente en el Zócalo y en la Zona de los Fuertes, conciliando la tradición con las 
recomendaciones del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para la protección del Patrimonio 
Histórico, particularmente de la Catedral y lograr una mayor participación de la sociedad poblana. El programa 

previsto considera una importante oferta cívica y cultural en ambos polos, con la asistencia de Moreno Valle. 
(Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/36019ayto-y-estado-acuerdan-el-grito-tendr%C3%A1-2-
verbenas#.UC41Xqkf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
HERALDO 

 Reconocen regidores a médico Visitante Distinguido 
Este jueves, regidores integrantes del Cabildo poblano, realizaron la entrega del Reconocimiento de Visitante 
Distinguido al doctor Navín C. Nanda por su trayectoria, al ser uno de los médicos más reconocidos a nivel 
mundial en el tema de la Ecocardiografía. En su mensaje, la regidora Xóchitl Maura Barranco Cortés, presidenta 
de la Comisión de Salud, señaló que el doctor Navín C. Nanda ha dejado un legado importante no sólo en el país 
donde nació, si no que lo ha hecho para el mundo entero. "Es un gusto tenerlo entre nosotros y más aun por su 
aportación a la ciencia de la medicina, por estar aquí como visitante distinguido, por ser un hombre que ha 

dedicado su vida entera al estudio y lograr la excelencia en el tema de la salud". ( Redacción ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50763-reconocen-regidores-a-medico-visitante-
distinguido 
 
HERALDO 

 Negociación salarial, por vía diálogo: síndico 
Debido a que el Tribunal de Arbitraje del municipio ratificó como inválido el emplazamiento a huelga que presentó 
el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento el pasado 16 de marzo, la negociación para el incremento salarial 
se mantendrá exclusivamente por la vía del diálogo sin que haya una fecha fatal para que los empleados de base 

puedan hacer un paro de labores, informó el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade. Ello luego de que el 
Sindicato consiguiera un amparo ante el Primer Juzgado de Distrito para que se revisara el dictamen del Tribunal 
de Arbitraje, en el cual se rechazaba el emplazamiento. Empero, luego de una revisión, de acuerdo a la exigencia 
que estipuló la autoridad distrital, se ratificó el procedimiento inicial. (Jorge Pérez Soto ) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jesus-Zaldivar-defiende-a-ERP-por-problema-de-baches-en-Puebla&id=33600
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jesus-Zaldivar-defiende-a-ERP-por-problema-de-baches-en-Puebla&id=33600
http://www.ngpuebla.com/puebla/36019ayto-y-estado-acuerdan-el-grito-tendr%C3%A1-2-verbenas%23.UC41Xqkf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/36019ayto-y-estado-acuerdan-el-grito-tendr%C3%A1-2-verbenas%23.UC41Xqkf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50763-reconocen-regidores-a-medico-visitante-distinguido
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50763-reconocen-regidores-a-medico-visitante-distinguido


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 17 de Agosto de 2012 

 
 

 5 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50764-negociacion-salarial-por-via-dialogo-sindico 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Canoa; el lugar con más muertos encontrados 

Las condiciones de inseguridad, zonas apartadas, sin alumbrado y sembradíos, han hecho de San Miguel Canoa 
un lugar adecuado para que criminales arrojen cuerpos sin vida sin ser detectados por las autoridades. En lo que 
va del año, son 3 muertos los que son arrojados en pastizales o barrancas de la comunidad precisamente por la 

falta de vigilancia y por la penumbra en la que se encuentra gran parte de esta junta auxiliar. El presidente de la 
junta auxiliar de San Miguel Canoa, Tomás Pérez Marcial reconoció que en últimas fechas esta zona de la capital 
se ha vuelto propicia para abandonar cuerpos sin vida que no son de la comunidad o que no son crímenes 
cometidos en esta demarcación, sino que vienen de otros lados. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99149 
 

 

 
 
MILENIO  

 En Canoa solicitan vigilancia pero edil previene a negocios de operativos  
El presidente auxiliar de San Miguel Cano, Tomás Pérez Marcial solicitó al ayuntamiento de Puebla a que apoye a 
la comunidad con seguridad y alumbrado público, pues señaló que en los últimos días han aparecido los cuerpos 

descuartizados de tres personas. Sin embargo, el edil se muestra renuente a aceptar los operativos de 
normatividad que realiza la administración municipal en lugares donde se comercializan bebidas alcohólicas, ya 
que mediante oficios previene a los comerciantes para que cierren sus locales y eviten sanciones o multas. (Jesse 

Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc892a70b1d      
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Reconoce el Cabildo de Puebla al Dr. Navín C. Nanda 
Este jueves regidores integrantes del Cabildo poblano, realizaron la entrega del Reconocimiento de Visitante 

Distinguido al Dr. Navín C. Nanda por su trayectoria, al ser uno de los médicos más reconocidos a nivel mundial 
en el tema de la Ecocardiografía. En su mensaje, la regidora Xóchitl Maura Barranco Cortés, presidenta de la 
Comisión de Salud, señaló que el Dr. Navín C.  Nanda  ha dejado un legado importante no solo en el país donde 

nació, sino que lo ha hecho para el mundo entero. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1094 
 

 

E-CONSULTA 

 Edil de Canoa da el pitazo a antros sobre operativos municipales 
El presidente de la junta auxiliar de San Miguel Canoa, José Tomás Salomón Pérez Marcial, alerta con anticipación 
a los dueños de bares, centros nocturnos y lugares de ventas de bebidas alcohólicas sobre los operativos del 

Ayuntamiento de Puebla. Por medio de oficios de la presidencia auxiliar, los cuales ostentan el logotipo del 
ayuntamiento de Puebla, el alcalde auxiliar informa a los comerciantes la fecha y horas de los operativos de 

seguridad pública y normatividad comercial, y los invita a cerrar temprano para evitar problemas. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/edil-de-canoa-da-el-pitazo-a-
antros-sobre-operativos-municipales 
 

 

 
 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50764-negociacion-salarial-por-via-dialogo-sindico
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99149
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc892a70b1d
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1094
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/edil-de-canoa-da-el-pitazo-a-antros-sobre-operativos-municipales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/edil-de-canoa-da-el-pitazo-a-antros-sobre-operativos-municipales
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PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento entrega fertilizante a productores de maíz 
La Secretaria de Desarrollo Social del municipio entregó fertilizante para siembra de maíz a 902 productores y 
agricultores de la capital del estado. El encargado de despacho de la SEDESOM, Eduardo Morales Garduño, quien 
acudió en representación del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, manifestó que la inversión para 
entregar dos bultos a cada productor fue de 793 mil pesos. Estos apoyos se entregaron a productores de San 
Miguel Canoa, La Resurrección, Azumiatla, Tetela y Xonacatepec, por lo que el encargado de despacho de la 
secretaria agregó que otro de los compromisos que se tienen para la junta auxiliar de Canoa es apoyar con obras 

de modernización por lo que se comprometió a brindar el apoyo necesario a los habitantes. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_entrega_fertilizante_a_productores_de_maiz 
 
 

 

 

 
RETO DIARIO 

 Cabildo entrega Reconocimiento de Visitante Distinguido al Dr. Navín C. Nanda 
Este día Regidores integrantes del Cabildo poblano, realizaron la entrega del Reconocimiento de Visitante 
Distinguido al Dr. Navín C. Nanda por su trayectoria, al ser uno de los médicos más reconocidos a nivel mundial 
en el tema de la Ecocardiografía. En su mensaje, la Regidora Xóchitl Maura Barranco Cortés, Presidenta de la 

Comisión de Salud, señaló que el Dr. Navín C. Nanda ha dejado un legado importante no solo en el país donde 
nació, si no que lo ha hecho para el mundo entero. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cabildo-entrega-
Reconocimiento-de-Visitante-Distinguido-al-Dr.-Navin-C.-Nanda&id=33633 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Improcedente emplazamiento a huelga de sindicalizados 

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, corroboró que hace dos semanas el Tribunal de Arbitraje del 
Municipio de Puebla declaró improcedente el emplazamiento a huelga que presentó el sindicato de Trabajadores 
del Ayuntamiento, lo que permitirá que el incremento salarial se dé por decisión del presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez. En este sentido, descartó que sea necesaria la intervención del Gobierno del Estado para 
resolver el conflicto sobre el aumento de salario a los más de dos mil 300 trabajadores, pues afirmó que la 
Comuna es una dependencia autónoma, por lo que seguirán las negociaciones únicamente con el municipio. 

(Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/36001improcedente-emplazamiento-huelga-de-sindicalizados#.UC41Mqkf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Imposible blindar a Puebla de problema de seguridad: Haddad 
El diputado priista Julián Haddad Férez admitió que Puebla no es una isla que pueda estar blindada del crimen 
proveniente de otras entidades, sobre todo porque la falta de empleo en el país esta siendo la principal causa de 
asaltos, como lo ocurrido el martes con el asesinato del empresario Antonio Haces D´Artigues y la balacera  que 
se origino este miércoles por la mañana en la colonia San José Vista Hermosa donde se encontró una granada. 

(Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UC40oqkf78R 

 
NG PUEBLA  

 Falta de alumbrado en Canoa dispara la delincuencia 
El presidente auxiliar de San Miguel Canoa, Tomás Pérez Marcial, pidió más apoyo al municipio para tener 
alumbrado público y reparar luminarias dañanadas, para poder combatir la inseguridad. Esto luego de los cuerpos 

que han aparecido en la junta que, aseguró, no son asesinatos que sucedan dentro de la población, sino que 
debido a la presencia de las milpas, a la delincuencia se le hace fácil dejarlos en ese lugar. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UC404akf78Q 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_entrega_fertilizante_a_productores_de_maiz
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cabildo-entrega-Reconocimiento-de-Visitante-Distinguido-al-Dr.-Navin-C.-Nanda&id=33633
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cabildo-entrega-Reconocimiento-de-Visitante-Distinguido-al-Dr.-Navin-C.-Nanda&id=33633
http://www.ngpuebla.com/puebla/36001improcedente-emplazamiento-huelga-de-sindicalizados%23.UC41Mqkf78Q
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UC40oqkf78R
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UC404akf78Q
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Regresarán radares de velocidad a principales arterias de la capital  

La Secretaría de Transportes retomará la implementación de tres radares para detectar a los automovilistas que 
violen el límite de velocidad en principales arterias de la capital, para lo cual se invertirán 300 mil pesos en su 
reparación, toda vez que se encontraban en mal estado. El titular de la dependencia, Bernardo Huerta Couttolenc, 

dio a conocer que los aparatos fueron abandonados desde la pasada administración, por lo que se encontraban en 
las instalaciones de la Secretaría sin ningún uso.  (Cirilo Calderón, Digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659404.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide Manzanilla redoblar seguridad en la capital 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se pronunció por redoblar esfuerzos e incrementar 
la coordinación de seguridad con el municipio de Puebla, luego de los recientes hechos violentos ocurridos en la 

capital poblana. En entrevista, el funcionario estatal comentó que el asesinato del secretario de Finanzas del 
Comité Directivo Estatal del PRI, Antonio Haces D'Artigues, y los hechos ocurridos en el fraccionamiento Vista 
Alegre, son señales que indican que tienen que estar al pendiente, pero no prenden focos rojos. (Cirilo Calderón, 
digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659366.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Exige Chidiac esclarecimiento del asesinato de Antonio Haces  
A nombre del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac, ex diputado federal, exigió a las autoridades estatales que 
lleguen hasta la ultimas consecuencias las investigaciones de los hechos en los que murió Antonio Haces 
D'Artigues. Al asistir al funeral del ex secretario de Finanzas del tricolor, recordó su trayectoria en el ámbito 
empresarial. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659403.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Reconoce PAN influencia del crimen organizado en Puebla 
La influencia del crimen organizado está presente en el estado, así lo han aceptado las propias autoridades, por lo 
que el gobierno debe de combatir a estas organizaciones de la manera más eficiente, señaló el coordinador de la 
bancada panista en el Congreso local, diputado Mario Riestra Piña. Durante entrevista, el legislador también 
reiteró su apoyo de que la actual legislatura haya aprobado escoltas pagados por el estado para el cuidado de los 

ex gobernadores. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50758-reconoce-pan-influencia-del-crimen-
organizado-en-puebla 

 

 
 

SINTESIS 

 Realizan alianza a favor de la salud de los poblanos  
En gira de trabajo conjunta por la colonia Balcones del Sur, con la diputada federal electa, Soraya Córdoba Morán, 
y el diputado local Mario Riestra Piña, el secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui entregó equipo médico para el 
centro de salud de esa zona. Confirmando una alianza de trabajo y de manera plural a favor de la salud de las y 

los poblanos, se realizó esta visita para darle continuidad al programa Puebla Sana Consulta Segura, que hace 
unos días puso en marcha el gobernador Rafael Moreno Valle. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659404.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659366.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659403.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50758-reconoce-pan-influencia-del-crimen-organizado-en-puebla
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50758-reconoce-pan-influencia-del-crimen-organizado-en-puebla
http://www.sintesis.mx/puebla/
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SINTESIS 

 Pide Estefan Chidiac esclarecer la muerte de Haces D Artigues  
―Increíble que en plena luz del día, en el corazón económico de Puebla, la delincuencia pueda andar de manera 
impune, son malas señales‖, comentó el secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, 
Jorge Estefan Chidiac, tras el asesinato de su amigo, Antonio Haces D Artigues. Entrevistado en la funeraria Valle 
de los Ángeles, Jorge Estefan Chidiac –notablemente afectado-  exigió a las autoridades agotar las investigaciones 

y hallar a los culpables, pues este homicidio no puede quedar impune. El priista, quien acudió en representación 
del CEN del PRI, exigió que se esclarezca el asunto aunque no quiso criticar la inseguridad en la capital (Elizabeth 

Cervantes Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 Acuchillan a una mujer en la Ibero Puebla 
Cerca de las 15:00 horas de este jueves, al interior de la Universidad Iberoamericana se registró un hecho 
violento en el que se involucraron dos estudiantes de la institución. Extraoficialmente se revela que un problema 
pasional originó la agresión de un joven hacia una estudiante, causándole algunas cortaduras con un arma blanca. 
Luego de que el estudiante cometió la agresión, de inmediato intentó suicidarse, sin embargo le fue impedido 
lograr su cometido tras la intervención de otras personas. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99152 

 
INTOLERANCIA 

 Puebla entra al círculo de la violencia nacional 
Con el asesinato del empresario Antonio Haces D’Artigues, se ratifica que el Estado de Puebla, entra en la 
dinámica nacional de inseguridad que se vive en otros Estados del país, así lo afirmó el analista político de la 
Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Paulino Arrellanes Jiménez, quien reveló que los ciudadanos del país, 

entran en un problema de seguridad nacional, ante la vulnerabilidad de las instituciones y del poder público. 
(Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99141 

 
INTOLERANCIA 

 Causa balacera en San José Vista Hermosa 1 muerto 

El abogado Esteban Medina Penichet, fue asesinado de al menos 10 disparos de arma de fuego, en tanto que su 
colega Ricardo Romero Serrano fue herido con arma blanca y con al menos cinco balazos, cuando ambos se 

encontraban en el despacho de la Calle 4 número 12, esquina con Paseos de San José, en el Fraccionamiento San 
José Vista Hermosa, la mañana del jueves 16 de agosto. Al lugar del crimen acudieron elementos del Ejercito 
Mexicano, luego de que en esa casa fuera hallada una granada de fragmentación, además de chalecos antibalas y 
se presume que hasta rifles de asalto, también llego personal de la Policía Municipal Preventiva, del Estado y 
Ministerial, encabezada por su director Juan Luis Galán Ruiz. (Alfonso Ponce de León) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99134 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Habrá Grito en el zócalo y en Los Fuertes 
Este año los poblanos tendrán que elegir dónde celebrar el Grito de Independencia, si en el zócalo de la 
Angelópolis, como es tradición, o en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, donde se ofrecerá un 
espectáculo de luz y sonido y un concierto masivo. En eso terminó la polémica que desató el gobierno estatal por 

su empecinamiento de llevarse la fiesta fuera del primer cuadro de la ciudad. La Dirección de Comunicación Social 
y Relaciones Públicas del Poder Ejecutivo estatal, emitió ayer el boletín. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/habra-grito-en-el-zocalo-y-en-los-fuertes_id_12208.html   

 

http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99152
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99141
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99134
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/habra-grito-en-el-zocalo-y-en-los-fuertes_id_12208.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Asalto, el móvil más probable en el homicidio de Haces D'Artigues: SGG 
El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reiteró ayer la versión oficial de que el 
asesinato del ex secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, 
Antonio Haces D’Artigues, tiene como principal línea de investigación la de móvil por asalto. Uno de los elementos 
que sustentan la hipótesis del hurto, explicó Manzanilla Prieto, es el bajo calibre del arma de fuego que utilizaron 
par ultimar al también empresario. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asalto-el-movil-mas-probable-en-el-homicidio-de-haces-

dartigues-sgg_id_12207.html  

 

 
 

MILENIO  

 Existen vicios ocultos en las obras de Los Fuertes: empleados del INAH 
Trabajadores sindicalizados del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) advirtieron vicios ocultos en la 
restauración del Centro Cívico 5 de Mayo, que dañaron el Fuerte de Loreto. Miguel Balbuena Sánchez, secretario 
General suplente de la Delegación D-III-4, afirmó que los trabajos no se desarrollaron correctamente y 
bloquearon conductos para liberación de agua pluvial. Apuntó que lo anterior causó serios problemas de humedad 
en el inmueble tras el inicio de la temporada de lluvias y afirmó que de no atenderse con prontitud, el deterioro 

estructural podría agravarse. (Guillermo Castilllo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc8925c61a8     
 

 
MILENIO  

 Asegura SSPE a sujetos por usurpación de funciones y uso indebido de uniformes 
La Secretaría de Seguridad Pública informa que dentro de las acciones de supervisión sobre el funcionamiento de 
empresas de seguridad privada, en el Fraccionamiento Los Héroes Puebla ubicado en la zona de Periférico 
Ecológico y la prolongación de 14 sur, elementos de la Policía Estatal Preventiva aseguraron a siete personas por 
su probable responsabilidad en el delito de usurpación de funciones y uso indebido de uniformes o 
condecoraciones. En la caseta de vigilancia que resguarda al Fraccionamiento Héroes de Puebla fueron detectados 

seis hombres y una mujer que llevaban a cabo funciones de guardias de seguridad de manera ilegal. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc8928fb8d0   
 
MILENIO  

 Capacitará Academia Nacional Ignacio Zaragoza a más de 2 mil policías 

Uno de los objetivos primordiales de la Academia de Formación y Desarrollo Policial Puebla Iniciativa-Mérida 
―General Ignacio Zaragoza‖ es fortalecer la capacitación a los elementos policiacos de la entidad y sus municipios, 
señaló Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno (SGG), durante un recorrido realizado por este 
sitio. El coordinador del gabinete indicó que este año la meta es capacitar y reevaluar a 2 mil 106 elementos de la 

Policía Estatal Preventiva, Custodios, Ministeriales y Policías Municipales. Hasta junio, la meta se ha cumplido en 
un 94.15 por ciento, con mil 983 elementos capacitados en habilidades, destrezas y conocimientos de la función. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc892a89d5b  
 
MILENIO  

 Tras discusión, alumno de la Ibero Puebla apuñala a su novia en el campus 
Alrededor de las 15 horas de este jueves, un estudiante de la Universidad Iberoamericana Puebla apuñaló a una 
joven de alrededor de 20 años, quien se presume era su novia y con quien discutía al interior del campus, tras la 

agresión el varón intentó suicidarse, aunque uno de los maestros que pasaba por el lugar detuvo al joven a 
tiempo. De acuerdo con versiones de testigos, la discusión ocurrió en uno de los jardines del campus, justo 
enfrente del Auditorio-Gimnasio Ignacio Ellacuría, en entrevista con uno de los estudiantes que presenciaron el 
acto, refirieron que estos dos jóvenes discutían, mientras la joven gritaba. (Diego Saturno) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5479d2a2e3ca71d59d8317c71b1e377e  

 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asalto-el-movil-mas-probable-en-el-homicidio-de-haces-dartigues-sgg_id_12207.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asalto-el-movil-mas-probable-en-el-homicidio-de-haces-dartigues-sgg_id_12207.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc8925c61a8
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc8928fb8d0
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/65b3d51e743bb2923f9d2cc892a89d5b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5479d2a2e3ca71d59d8317c71b1e377e
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E-CONSULTA 

 Hermano de magistrado, el herido en San José Vistahermosa 
Un muerto y un herido fue el saldo de una balacera registrada en el interior de un supuesto despacho de 
abogados, ubicado en el fraccionamiento San José Vista Hermosa. En el inmueble se encontraron chalecos 
antibalas y una granada de fragmentación, la cual fue asegurada por el Ejército Mexicano. De acuerdo con los 

vecinos de la zona, aproximadamente a las 7:15 de este jueves, empezaron a escuchar gritos en el domicilio 
situado en calle 4 número 12. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/identifican-a-uno-de-los-

heridos-en-la-balacera-de-vista-hermosa 

 
E-CONSULTA 

 Ubica la PGJ en video a sujetos que asesinaron a Antonio Haces 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) cuenta con las imágenes de los sujetos y los vehículos que participaron 

en el homicidio del ex secretario de Finanzas del PRI, Antonio Haces D’Artigues, pero todavía no tiene confirmado 
que el empresario haya efectuado una operación bancaria, lo cual corroboraría que el móvil del crimen es un 
robo. La tarde noche de este jueves, el director de la Policía Ministerial, Juan Luis Galán Ruiz, dio a conocer lo 
anterior y adelantó que en los videos, entregados por el Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), 
aparecen varios vehículos y un Jetta gris que siguen la camioneta de Haces D’Artigues hasta el estacionamiento 
del edificio, ubicado en la avenida Juárez, esquina con calle Chietla (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/ubica-la-pgj-en-video-a-

sujetos-que-asesinaron-a-antonio-haces 
 

E-CONSULTA 

 Presenta humedad el Fuerte de Loreto tras rehabilitación: INAH 
El Fuerte de Loreto presenta problemas de humedad provocados por vicios ocultos en las obras de rehabilitación 
de los monumentos históricos de la zona, denunció Miguel Balbuena Sánchez, secretario general de la Delegación 
D-III-4 del Instituto Nacional de Antropología e Historia. Cuando se realizaron los trabajos de modernización de 
Los Fuertes, se bloquearon los conductos pluviales del área del cerro de Loreto, lo que generó que los inmuebles 

de la zona presenten este tipo de afectaciones. Éste es sólo uno de los problemas que han detectado los 
trabajadores sindicalizados del INAH en la zona de Los Fuertes, por lo que piden que el gobierno del estado 
realice las intervenciones necesarias para evitar que se dañe aún más el patrimonio histórico. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1093 
 

E-CONSULTA 

 Aguilar Chedraui inicia gira en capital de Puebla cobijado por Antorcha 
En gira de trabajo conjunta por la colonia Balcones del Sur con la diputada federal electa, Soraya Córdoba Morán, 
y el dfiputado local, Mario Riestra Piña, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, entregó equipo médico 
para el Centro de Salud de esa zona de la ciudad de Puebla. Confirmando una alianza de trabajo y de manera 

plural a favor de la salud de las y los poblanos, se realizó esta visita para darle continuidad al Programa Puebla 
Sana Consulta Segura, que hace unos días puso en marcha el gobernador Rafael Moreno Valle. ―Amigos y amigas 
de Antorcha, ustedes que son gente trabajadora, gente muy luchona, que son gente de palabra, les pido que nos 
ayuden a enviar el mensaje del Gobernador (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1083 
 

E-CONSULTA 

 Puebla sigue siendo un Estado seguro para las familias: Cuachayo Lozano 
El clima de seguridad que se vive en Puebla en la actualidad ha servido como escape para muchas personas que 

viven en estados donde la violencia ha salido fuera de control, en el caso de los estudiantes muchos han migrado 
a nuestro Estado para terminar sus estudios en diferentes niveles, este el caso de varios alumnos que se inscriben 

a Instituto Mexicano Madero (IMM). En entrevista la Ing. Ma. Luisa Cuachayo Directora del IMM plantel Zavaleta 
comentó sobre el incremento que ha tenido el instituto referente a los alumnos de otros estados (Oaxaca, DF, 
Estado de México, Guerrero, Coahuila, Monterrey, etc.), la tendencia que se está observando se inclina a no solo 
venir a nuestro Estado sino también buscar escuelas que ofrezcan seguridad. (Jesús Lemus)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1064 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/identifican-a-uno-de-los-heridos-en-la-balacera-de-vista-hermosa
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/identifican-a-uno-de-los-heridos-en-la-balacera-de-vista-hermosa
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/ubica-la-pgj-en-video-a-sujetos-que-asesinaron-a-antonio-haces
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/ubica-la-pgj-en-video-a-sujetos-que-asesinaron-a-antonio-haces
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1093
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1083
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1064
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PERIODICO DIGITAL 

 Hechos violentos no deben causar alarma: Manzanilla 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que los últimos hechos violentos 
registrados en la ciudad no deben generar alarma, sin embargo, las autoridades estatales y municipales deben 
redoblar el esfuerzo en materia de seguridad, ya que el entorno nacional que se vive en este tema tampoco es 
favorable. "México vive una realidad compleja, lo que tenemos que hacer es redoblar el esfuerzo con el municipio 

para asegurar el menor número de casos posibles", apuntó. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/hechos_violentos_no_deben_causar_alarma_manzanilla 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Muere una persona en una balacera en San José Vista Hermosa 
La mañana de este jueves se registró un tiroteo al interior de una vivienda en el fraccionamiento San José Vista 
Hermosa, tras el cual resultaron una persona lesionada y otra que murió en el lugar a causa de varios impactos 
de bala. Los responsables fueron dos sujetos que viajaban a bordo de una camioneta Ford Windstar de color 
beige, quienes lograron darse a la fuga. Minutos antes de las 9 horas, elementos de la Policía Municipal del Sector 
3 y paramédicos del 066 acudieron al domicilio de la calle Paseo San José Vista Hermosa Sur número 12, esquina 

con calle 4, encontrando en la entrada del inmueble sangre, una camisa rota y una cartera, además de la persona 
lesionada. (Ozair Viveros)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/muere_una_persona_en_una_balacera_en_san_jose_vista_hermosa 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Grupo especial de la Policía vigila la zona de Angelópolis 
El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, informó que debido al incremento de robos y asaltos en 
la zona de Angelopólis, principalmente en los centros comerciales, la dependencia a su cargo conformó un grupo 
especial, integrado por elementos de la Policía Preventiva Estatal, que hasta el momento resguardan la zona de 
manera permanente. ―En angelopólis se ha establecido un grupo especial, inclusive se han estado informando a 
través de  boletines los primeros resultados de las operaciones que realiza la policía estatal en la zona de 

Atlixcáyotl y Angelopólis, precisamente para atender este problema‖, pronunció. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/grupo_especial_de_la_policia_vigila_la_zona_de_angelopolis 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide Alcalá Ruiz revisar cifras en materia de inseguridad 
La senadora electa del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, se pronunció por revisar las cifras que siguen colocando a Puebla 
como uno de los estados más inseguros del país, ya que este tipo de actos como el asesinato del secretario de 
Finanzas del PRI Estatal ya no se tratan de hechos aliados. La priista, quien también acudió al sepelio del 
empresario, aseguró que lo que se debe hacer es seguir  combatiendo este tipo de actos delincuenciales, para lo 
cual es necesario que se sumen esfuerzos para lograr que en Puebla no se incrementen los índices delictivos. 

Manifestó que los temas en materia de inseguridad siempre son temas delicados con los que no se puede 
especular. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Alcala-Ruiz-revisar-cifras-
en-materia-de-inseguridad&id=45091 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide Estefan Chidiac justicia tras asesinato de Antonio Haces 
El priista Jorge Estefan Chidiac se sumó a la petición de la dirigencia estatal del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), para que se llegue al fondo en la investigación sobre el asesinato del empresario y secretario 
de finanzas del tricolor Antonio Haces D´Artigues Tras acudir al sepelio del que consideró su amigo, Estefan 
Chidiac  manifestó que es lamentable que un supuesto asalto se haya realizado en una de las principales avenidas 
más concurridas como lo fue la avenida Juárez. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Estefan-Chidiac-justicia-
tras-asesinato-de-Antonio-Haces&id=45090 

http://periodicodigital.com.mx/notas/hechos_violentos_no_deben_causar_alarma_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/muere_una_persona_en_una_balacera_en_san_jose_vista_hermosa
http://periodicodigital.com.mx/notas/grupo_especial_de_la_policia_vigila_la_zona_de_angelopolis
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Alcala-Ruiz-revisar-cifras-en-materia-de-inseguridad&id=45091
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Alcala-Ruiz-revisar-cifras-en-materia-de-inseguridad&id=45091
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Estefan-Chidiac-justicia-tras-asesinato-de-Antonio-Haces&id=45090
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Estefan-Chidiac-justicia-tras-asesinato-de-Antonio-Haces&id=45090
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con tres radares ST busca 'evitar' accidentes viales 
La Secretaría de Transportes (ST), busca ―evitar‖ accidentes viales con la instalación de tres radares que a decir 
del titular, Bernardo Huerta Couttolenc, la pasada administración estuvo desinteresada. Dio a conocer que 
también se iniciaron operativos contra el exceso de velocidad en los automovilistas, como una forma de 
garantizar paso al peatón sin que ocurra alguna tragedia como sucede cada rato en la entidad. "Estamos 
realizando la reparación de tres equipos que la administración dejó en total abandono; estos equipos básicamente 
registran a los vehículos que circulan con exceso de velocidad, toma una fotografía de la placa, hora‖, comentó. 

(Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-tres-radares-ST-busca-
'evitar'-accidentes-viales&id=45089 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Empresarios están indignados y molestos con gobernador tras asesinato de Haces 
Empresarios de los diferentes ramos están indignados y molestos con el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle Rosas, por no garantizar seguridad a los inversionistas. Esto, tras el asesinato del empresario y priísta 
Antonio Haces Dártigues, secretario de Finanzas del PRI estatal, ultimado supuestamente por ―robo‖. ―Los socios 

del Consejo de Organismos Empresariales (COE), condenamos los hechos de este miércoles donde nuestro amigo 
Antonio Haces Dártigues perdió la vida como consecuencia del clima de inseguridad que priva en la entidad‖, fue 
la postura que fijó el líder del gremio, Gerardo Inman Peraldi. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45086 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reprueban comerciantes informales cambio de sede del 'Grito de Independencia' 
Informales  de diversas organizaciones se pronunciaron en contra de trasladar las actividades del Grito de 

Independencia a la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, ya que aseguraron representaría pérdidas 
económicas, porque el ayuntamiento no otorgaría permisos para instalar sus puestos. De acuerdo con los 
comerciantes, dejar de realizar el grito tradicional en la zona del zócalo, ocasionará afectaciones  a por lo menos 
300 comerciantes. En representación de  la agrupación Hermanos Serán,  María del Carmen García Rivera, dio a 
conocer su descontento por el presunto traslado de las festividades del 15 de Septiembre. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--&id=45085 

 

 
 
Puebla Online 

 Balacera en San José Vista Hermosa, un muerto y un herido 
Un hombre muerto y un herido es el saldo de una balacera que se registró alrededor de las 8.00 horas de este 

jueves el fraccionamiento San José Vista Hermosa, sin que hasta el momento se conozca el móvil o el número de 
personas involucradas en los hechos. El occiso fue identificado como Esteban Medina Penichet, mientras que el 
aun sobreviviente dijo llamarse Ricardo Romero Serrano, de 44 años de edad.  Una vecina de la zona caminaba 
por la Calle 4, a la altura de la vivienda número 12, cuando se percató que a las afueras de una casa que funciona 
como buffete jurídico se encontraba una persona desangrándose por lo que llamó a los números de emergencia 
para pedir auxilio. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29078:balacera-en-san-

jos%C3%A9-vista-hermosa-una-persona-muerta&Itemid=128 

 
 
Puebla Online 

 El funeral de Antonio Haces 
Visiblemente consternados, enojados y con el dolor de haber perdido a un amigo e integrante de las filas del 
Revolucionario Institucional (PRI), militantes y senadores electos del tricolor acudieron a la funeraria Valle De Los 

Ángeles a despedir al empresario, Antonio Haces D´artigues, quien fue asesinado el miércoles en la avenida 
Juárez. El secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Jorge Estefan Chidiac, sentenció: ―raya en 
la soberbia de los delincuentes, meterse a un edificio privado y con toda impunidad, a plena luz del día y en pleno 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-tres-radares-ST-busca-'evitar'-accidentes-viales&id=45089
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-tres-radares-ST-busca-'evitar'-accidentes-viales&id=45089
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45086
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--&id=45085
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29078:balacera-en-san-jos%C3%A9-vista-hermosa-una-persona-muerta&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29078:balacera-en-san-jos%C3%A9-vista-hermosa-una-persona-muerta&Itemid=128
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corazón económico, financiero y social de Puebla, impunemente poder llevar un delito de esta magnitud‖. (e-
consulta) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29117:el-funeral-de-antonio-
haces&Itemid=126 

 

 

 
RETO DIARIO 

 Revisarán drenaje de la colonia Tres Cruces  

Con el propósito fundamental de evitar en la medida de lo posible hundimientos en las calles de la ciudad, el 
Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla, llevará a cabo 
trabajos de videoinspección en parte de la red de drenaje y alcantarillado de la colonia Tres Cruces, ante la 

antigüedad de la tubería y las fuertes precipitaciones pluviales que pudieran registrarse durante próximos días, 
como lo han informado autoridades del Servicio Meteorológico Nacional. (Alfonso Ponce de León) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisaran-drenaje-de-la-
colonia-Tres-Cruces&id=33634 
 
 

RETO DIARIO 

 Puebla se acerca a mayores indices de violencia: Arellanes 
Luego del asesinato del secretario de Finanzas del PRI estatal y empresario, Antonio Haces D’Artigues, el 
politólogo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Paulino Arellanes Jiménez, consideró que la 

entidad comienza acercarse al escenario de violencia que la delincuencia organizada está generando en otras 

entidades del norte del país. El analista, sentenció que con este asesinato, que ahora lastima a la clase política y 
al empresariado local, se ratifica que "Puebla está entrando en la dinámica nacional de inseguridad", en tanto que 
la ciudadanía se ve afectada "ante la vulnerabilidad de las instituciones y del poder público". (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-se-acerca-a-
mayores-indices-de-violencia:-Arellanes&id=33605 
 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Incumplen partidos y municipios con la ley de transparencia 
Con excepción del PAN, los restantes siete partidos políticos en el estado y ocho de los 15 ayuntamientos con más 

de 70 mil habitantes, incumplieron con la obligación marcada en la ley de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública, respecto a contar a partir del 1 de julio con portales de internet para recibir solicitudes de 

información sobre su actuar. Los restantes sujetos obligados como el gobierno estatal, la BUAP, la Comisión de 
Derechos Humanos, así como los poderes judicial y legislativo, acataron la responsabilidad marcada con 
información precisa como tabulador de salarios, inventarios, licitaciones de obra pública. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm  

 
NG PUEBLA  

 Se debe analizar si Puebla aún es segura: Alcalá 
Tras advertir que asume la postura que fijo el PRI en el estado, con la muerte de Antonio Haces D´Artigues,  la 

virtual senadora Blanca Alcalá Ruiz resaltó que habría que revisar las estadísticas para saber si Puebla sigue 
siendo una de las ciudades más seguras . (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/35968se-debe-analizar-si-puebla-a%C3%BAn-es-segura-
alcal%C3%A1#.UC40cakf78Q 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29117:el-funeral-de-antonio-haces&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29117:el-funeral-de-antonio-haces&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisaran-drenaje-de-la-colonia-Tres-Cruces&id=33634
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisaran-drenaje-de-la-colonia-Tres-Cruces&id=33634
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-se-acerca-a-mayores-indices-de-violencia:-Arellanes&id=33605
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-se-acerca-a-mayores-indices-de-violencia:-Arellanes&id=33605
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm
http://www.ngpuebla.com/puebla/35968se-debe-analizar-si-puebla-a%C3%BAn-es-segura-alcal%C3%A1%23.UC40cakf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35968se-debe-analizar-si-puebla-a%C3%BAn-es-segura-alcal%C3%A1%23.UC40cakf78Q
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La comuna entrega fertilizantes a campesinos  de  San Miguel Espejo y Asumiatla. 
 Puebla tendrá  celebración  de independencia  sin precedentes  a través de un comunicado  el gobierno 

estatal informo que la capital será la segunda sede  mas grande después del zócalo de la ciudad de México, 
el grito será el zócalo capitalino de Puebla pero abra un festejo alterno el la zona de los fuertes. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Puebla vive como sociedad días difíciles, ayer después de una discusión de pareja, un alumno apuñala a su 
ex novia, esto dentro de las instalaciones de la Ibero, tendríamos que reflexionar como estamos como 
sociedad, como asumimos éxitos y fracasos en la vida, que le enseñamos a nuestros hijos. Me parece que 
no depende estrictamente de la Ibero o de las universidades muchas de éstas conductas dependen del 
proyecto educativo y del proyecto de vida que tengamos entonces más que irnos por el lado de la nota roja 
me encantaría que pudiéramos como grupo, como familia que somos, que se reúne todas las mañanas, 

hacer una reflexión.  
 Por otro lado ayer por la mañana se presentó una balacera en el fraccionamiento de San José Vistahermosa, 

se reportó una persona herida y una persona muerta, el SGG, Fernando Manzanilla descarta que haya 

vinculación entre los hechos ocurridos en esta colonia y el crimen organizado y condenó también el 
asesinato de Antonio Hases. 

 El gobierno del estado informó que con base en un diagnóstico formulado por la SEP el gobernador y el 
presidente municipal acordaron que la celebración de las fiestas patrias se realiza paralelamente en el 

zócalo y en la zona de Los Fuertes, conciliando tradición con recomendaciones del INAH.  
 El tribunal de Arbitraje del municipio rechazó el emplazamiento a huelga que depositó el sindicato de los 

trabajadores informó el síndico, Ernesto Bojalil.   
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

  Luego de una discusión de novios estudiantes de la Universidad Iberoamericana comenzaron a forcejear, 
él es un estudiante de 22 años, de entre su ropa sacó un cuchillo de cocina y apuñaló a una joven de 19 
años, luego éste se agredió, se quiso a cortar el cuello, hágame usted favor, finalmente la oportuna 
intervención de profesores y compañeros impidió que esto llegara a consecuencias fatales, de inmediato 
fueron llevados a una ambulancia, al hospital Puebla donde se recuperan, una situación de crisis que vivió 
ayer la Ibero.  

 Ajuste de cuentas la línea en el crimen de San José Vistahermosa, un abogado recibió 10 impactos de 
bala, otro, su acompañante recibió 5 balazos, él si esta vivo y se encuentra recuperándose en el hospital 
La Paz.  

 Sobre el crimen del empresario y secretario de finanzas del PRI, Toño Hases, ahí siguen con la 
investigación y el CERI ya presentó todos los videos en donde se muestra que efectivamente lo van 
siguiendo y han logrado encontrar la motocicleta que los va siguiendo desde muy lejos y como llega 

finalmente al edificio, y entran y lo mataron, lo ejecutaron, allí en el edificio JV en avenida Juárez.  
 Antes esta situación Jorge Estefan Chidiac, alto funcionario del PRI, el titular del área de finanzas del CEN, 

pide una investigación a fondo y un castigo a los asesinos de Toño Hases. 
 Blanca Alcalá dice que hay que revisar el estatus de seguridad del estado, porque hoy la gente ya esta 

preocupada, ya tiene miedo.  
 Fernando Manzanilla, SGG, niega que existan focos rojos de alarma por la seguridad de Puebla, él 

considera que todavía no tenemos porque preocuparnos.  

 Ayer un comunicado oficial el gobierno de Puebla, donde finalmente ya definieron el tema del grito, ni una 
ni otra, ni se empeñaron hacerlo en Los Fuertes, pero tampoco se regresaron al zócalo, vamos a cumplir 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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con la ceremonia en el balcón del palacio del Ayuntamiento, pero luego la fiesta es arriba, en el zócalo que 
también haya pero allá arriba va estar lo mero fuerte. Lo que pretenden es que sumando  la gente que se 
va a dar cita en el zócalo y los que van a ir a los Fuertes alcancen más o menos 60 mil personas que sería 
una concentración importante, más importante que la del zócalo del DF. Sería la celebración del grito más 
importante, habrá concierto, megaconcierto en el Centro Expositor y de Convenciones de Puebla y estará 

Paulina Rubio, luego en la calle habrá artistas, un espectáculo de luces y juegos pirotécnicos muy 
importante y así queda dividido, el gobernador se encarga de organizar la fiesta de Los Fuertes, el 
presidente municipal reencarga de realizar la fiesta en el zócalo usted para donde va, para el zócalo o para 
Los Fuertes.   

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Apuñalan a un estudiante al interior de la Universidad IBERO el agresor sostenía una relación sentimental  
con la victima  el cual trato de suicidarse al mismo tiempo. 

 Daños en carreteras y cultivos provoco la tormenta tropical Ernesto en san Miguel Canoa. 

 Se retoman las obras del sistema de trasporte ruta en el boulevard Atlixco a la altura del fraccionamiento 
San José vista hermosa por se logro un acuerdo con los vecinos  de esta zona. 

 El conflicto entre el ayuntamiento y los comerciantes informales  en la unidad habitacional agua santa 
llego a su fin los ambulares aceptaron reubicarse en la 119 poniente  aun acostado de un supermercado. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Tenemos una historia que ayer por la tarde acaparó la atención, en el lugar de los hechos entorno a una 

investigación y también en redes sociales, un intento de homicidio contra una chica de la Universidad 
Ibero de Puebla, por parte de su novio, una situación pasional medio extraña, él se acerca y la apuñala a 
ella once veces y luego el loco intenta quitarse la vida, que cosa tan más desagradable.   

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Celebran Puebla y Morelos primera reunión interestatal 

Los gobernadores de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, y el electo de Morelos, Luis Graco Ramírez, celebraron su 
primera reunión interestatal en la que alcanzaron 21 acuerdos en materia de seguridad, turismo, protección civil, 
transporte e infraestructura carretera. Casa Puebla fue sede del encuentro en el que participaron funcionarios del 
gabinete del gobernador poblano e integrantes del equipo de transición del gobernador morelense, quien tomará 
posesión del cargo el próximo 1 de octubre. El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, explicó 
que se trabajaron en nueve mesas temáticas, alcanzando 21 acuerdos, nueve proyectos. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659456.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Barbosa Huerta demuestra servilismo al gobernador 

El perredista Luis Miguel Barbosa Huerta, nombrado coordinador del grupo parlamentario de senadores del PRD, 
no tuvo empacho en manifestar su servilismo al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al señalar que apoyará 
sus proyectos. Esto ha provocado división en el perredismo poblano, ya que el líder de Izquierda Democrática 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2659456.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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Nacional, Jorge Méndez Spínola, rechazó su nombramiento y advirtió que entre la militancia local no es visto con 
buenos ojos. Sin embargo, Barbosa Huerta, en entrevista, dijo, que "va a trabajar por la entidad y especialmente 
a un lado de su amigo Moreno Valle Rosas para respaldar sus programas". (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50757-barbosa-huerta-demuestra-servilismo-al-
gobernador 
 

 
 

SINTESIS 

 Vamos por el camino correcto: RMV  
A lo largo de estos primeros 18 meses, hemos demostrado que vamos por el camino correcto en materia de 
infraestructura urbana, carretera, servicios de salud, educación, campo y turismo. El gobernador Rafael Moreno 
Valle dio el banderazo inicial de la obra vial de Cuatro Caminos–Tenampulco, que se realizará con una inversión 
superior a los 10 millones de pesos. Se conectará Cuatro Caminos, Tenampulco Viejo y Santa Lucia, en beneficio 

de más de 7 mil personas. En compañía del alcalde, Heriberto Mora y de la delegada de la CDI, Ivonne Gutiérrez 
Vázquez, el mandatario estatal señaló que abarcará 3.4 kilómetros y mejorará la conectividad de la región. 
(Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

SINTESIS 

 Promueve Yvesam sistema de devolución de impuestos a extranjeros  
Con miras a consolidar la oferta para los turistas extranjeros que hacen compras en Puebla, la firma Yvesam 

promueve el sistema de devolución de impuestos a visitantes provenientes del exterior, que en el primer 

semestre atendió a 13 mil turistas en sus puntos de contacto a nivel país. En 2011 en cinco puntos de salida por 
parte de turistas se generaron operaciones para reembolsar el 65 por ciento del IVA sobre consumos por 162 
millones de pesos en compras del turismo extranjero, siendo reembolsados a los visitantes unos 14.5 millones de 
pesos. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 “Ernesto” deja pérdidas de 250 hectáreas de maíz 
El comisariado ejidal de San Miguel Canoa, Candelario Pérez denunció que el paso de la tormenta tropical 

―Ernesto‖ la semana pasada dejó como saldo 250 hectáreas de maíz temporal afectadas por los fuertes vientos 

que se registraron y que partieron las milpas de este producto, por lo que la pérdida fue de alrededor de un 70 
por ciento. En total, calculan los campesinos afectados que fueron 400 toneladas de maíz las que se perdieron 
principalmente por las fuertes ráfagas de viento que se presentaron en 4 comunidades de esta junta auxiliar. El 
ejidatario explicó que desde el paso de la tormenta tropical principalmente afectó los cultivos de las comunidades 
ejidales de Carmona, San Cristóbal, Tlalmanalco y Hueytlexco, donde se perdió la mayor parte de lo que se había 
sembrado desde principio de año. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99145 

 
INTOLERANCIA 

 Mujeres incrementan accidentes automovilisticos 
Los accidentes automovilísticos en la capital poblana por parte de mujeres por la distracción ocasionada por 

maquillarse en pleno movimiento o en su caso por el uso de teléfonos celulares. De hecho, al mes se registran 
alrededor de 650 accidentes automovilísticos de los cuales por lo menos el 30 por ciento tienen que ver con 
distractores de los conductores. Aunque la tendencia es similar entre hombres y mujeres, la realidad es que éstas 

últimas registran un repunte en los incidentes ocasionados porque van utilizando teléfonos celulares o por irse 
maquillando. Antes una de cada 10 mujeres eran infraccionadas por utilizar teléfonos celulares mientras 
conducían, ahora esta tendencia a llegado a 3 de cada 10, lo cual resulta preocupante. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99136 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50757-barbosa-huerta-demuestra-servilismo-al-gobernador
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50757-barbosa-huerta-demuestra-servilismo-al-gobernador
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99145
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99136
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 El sindicato de la VW no consultó con empleados acuerdo salarial con la empresa 
Tras el acuerdo firmado entre el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen 
(SITIAVW) y la directiva de la planta armadora alemana, los obreros continúan inconformes con su líder, Antonio 
Flores Trejo, porque no les consultó si el incremento salarial y el acuerdo contractual eran suficiente para los 
trabajadores. Lamentaron que la dirigencia del SITIAVW informó inmediatamente a los medios de comunicación 

locales los detalles del acuerdo antes que a la base laboral. En los próximos días podría surgir un movimiento en 

contra de Flores Trejo y de la forma en que está dirigiendo al sindicato. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sindicato-de-la-vw-no-consulto-con-empleados-
acuerdo-salarial-con-la-empresa_id_12200.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sin acceso para discapacitados ni señalética, SEP remodela sus oficinas centrales 
Sin señalética completa, puntos de seguridad marcados, falta de extintores, baños descompuestos y sin accesos 
construidos para discapacitados, la Secretaría de Educación Pública (SEP) realiza las modificaciones a su edificio 
central, incluyendo las oficinas del titular Luis Maldonado Venegas, en la colonia Nueva Aurora, al norte de la 
capital. Las adecuaciones, que registran más de seis meses, incluyen todas las áreas de la dependencia, como 
servicios escolares, trámites, atención en las diferentes subsecretarías, área jurídica, espacios infantiles y 
jardines. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-acceso-para-discapacitados-ni-senaletica-sep-
remodela-sus-oficinas-centrales_id_12198.html      

 
 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Coalición PAN-PRD en Puebla y otros 2 estados, sobre la mesa: Zambrano 
El presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, dejó abierta la posibilidad 

conformar coaliciones con el PAN en los comicios previstos en Puebla, Sinaloa y Oaxaca, principalmente. ―Es 
probable, es un asunto que está abierto a discutirse. Hay tres estados de la República que tendrán elecciones el 
año que entra y que fueron estados que le arrebatamos al PRI en 2010 en una coalición amplia; en esos estados 

los dirigentes de los partidos han puesto sobre la mesa que podamos caminar juntos‖. En el marco de la Reunión 
Cumbre de la Izquierda Mexicana, Zambrano Grijalva consideró posible ―que podamos reforzar la coalición 
electoral, quizá con una mayor densidad política en Puebla, Sinaloa, Oaxaca y discutir en los demás; en Hidalgo 
es probable que podamos hacer acuerdos o en Durango‖, externó. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1082 
 

 

E-CONSULTA 

 Distribuye SEP 3 mil becas en primeros tres días de BK2 
Un total de tres mil becas distribuyó la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública 
(SEP), durante los primeros tres días del programa BK2. Cabe recordar que en el plan participan 262 instituciones 
privadas de niveles superior y media superior, y se desarrolla en la Casa de la Juventud ubicada en la 11 Norte y 

la 8 Poniente. Al respecto, la subsecretaria de Educación Superior en la entidad, María del Carmen Salvatori 

Bronca, destacó que la beca no podrá cancelarse o suspenderse durante el periodo para el que fue otorgada y 
agregó que sólo podrán inscribirse en el programa los estudiantes que egresen de cualquier institución con sede 
en el Estado de Puebla. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1064 
 
 

E-CONSULTA 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sindicato-de-la-vw-no-consulto-con-empleados-acuerdo-salarial-con-la-empresa_id_12200.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sindicato-de-la-vw-no-consulto-con-empleados-acuerdo-salarial-con-la-empresa_id_12200.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-acceso-para-discapacitados-ni-senaletica-sep-remodela-sus-oficinas-centrales_id_12198.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-acceso-para-discapacitados-ni-senaletica-sep-remodela-sus-oficinas-centrales_id_12198.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1082
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1064
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 Se suma #YoSoy132 al rechazo del gasoducto de CFE en tres estados 
El movimiento #YoSoy132Puebla y el Frente de Pueblos en Defensa por la Tierra y el Agua de Tlaxcala, Morelos y 
Puebla convocaron a reunión con Organizaciones No Gubernamentales, con el fin de definir estrategias para 
luchar contra megaproyectos que afecten el medio ambiente y acciones para defender la educación pública. La 
reunión a la que convocan ambas agrupaciones se realizará los días 25 y 26 de agosto en el Cerro Zapotecas, 

ubicado en la región de Cholula y abordará otros temas como la comunicación información y cultura; la salud y la 
alimentación; género y preferencia sexual; trabajo y políticas laborales; y derechos humanos, seguridad y 
represión. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1059 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mototaxistas se manifiestan nuevamente en Puebla 
Procedentes de al menos 16 localidades, propietarios de mototaxis realizaron por las calles del Centro Histórico de 
esta capital la enésima manifestación, que inició en el Paseo Bravo, llegó al Congreso y continuó hasta Casa 
Aguayo, donde los quejosos demandaron su legal reconocimiento por parte de las autoridades. Con el temor de 
que les sean retiradas sus unidades, llegaron hasta el Paseo Bravo en camiones de carga, de los que bajaron los 
mototaxis para recorrer las calles de la ciudad y externar con pancartas y consignas su exigencia de 
reconocimiento legal y para demandar la recuperación de unidades que han sido aseguradas por elementos de 

Vialidad. (Pilar Bravo) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/mototaxistas_se_manifiestan_nuevamente_en_puebla 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Escuelas sin Revoe siguen promoviéndose, alerta SEP 
Luis Maldonado Venegas, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), exhortó a los padres de familia no 
dejarse engañar por las escuelas que han perdido el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (Revoe) y aún 

siguen promocionándose. Y es que reveló que de las 12 instituciones a las que se les quitó el Revoe hace unos 
meses, algunas instituciones se niegan a cerrar sus instalaciones e insisten en promover el servicio. ―Lo que debe 
saber todo mundo es que los servicios que otorgue, no van a tener reconocimiento oficial. El llamado a la gente es 
que no se deje engañar y por eso ya está en la página la oferta de cuáles son las universidades que tienen este 
reconocimiento‖, exhortó Maldonado Venegas. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/escuelas_sin_revoe_siguen_promoviendose_alerta_sep 
 

 
 
 
PUEBLA ON LINE 

 Diputados llaman a cuentas a titular de SCT por caso MVS 
Notimex informa que diputados federales pidieron que el secretario de Comunicaciones y Transportes, Dionisio 
Pérez Jacome, comparezca ante la Cámara de Diputados para que explique lo relativo a la concesión de la banda 
de 2.5 GHz. El secretario de la Comisión de Comunicaciones en San Lázaro, Eric Luis Rubio Barthell, consideró 
necesario que el funcionario federal explique ante el órgano legislativo las razones técnicas por las que se le retiró 

la concesión de dicha banda a la empresa MVS Multivisión. El legislador del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) subrayó que existe una ley que establece lo que deben y pueden hacer los concesionarios, así como las 
causas de suspensión de sus permisos. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29089:diputados-llaman-a-cuentas-
a-titular-de-sct-por-caso-mvs&Itemid=127 
 
 

 
 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1059
http://periodicodigital.com.mx/notas/mototaxistas_se_manifiestan_nuevamente_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/escuelas_sin_revoe_siguen_promoviendose_alerta_sep
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29089:diputados-llaman-a-cuentas-a-titular-de-sct-por-caso-mvs&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29089:diputados-llaman-a-cuentas-a-titular-de-sct-por-caso-mvs&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Abren nuevo proceso penal vs Arango por 65 millones de pesos 
Un nuevo proceso penal, que ahora se extenderá a sus prestanombres, enfrentará en los próximos días el que 
fuera el último secretario de Salud de Mario Marín Torres: José Alfredo Arango García. La semana pasada, el 
ministerio público Jorge Arturo Huerta García se presentó al Cereso de Puebla para tomarle una nueva declaración 
al ex funcionario después de que la LVIII Legislatura local le fincó responsabilidades por 8 mil 464 millones de 
pesos. Esta cantidad es resultado de 225 irregularidades. (e-consulta) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Abren-nuevo-proceso-

penal-vs-Arango-por-65-millones-de-pesos&id=33612 

 
 
RETO DIARIO 

 No habrá aumento al pasaje, afirma secretario del Transporte 
―En las tarifas del transporte no habrá aumento‖, aseveró el secretario del ramo, Bernardo Huerta Couttolenc, al 
expresar una rotunda negativa a la demanda de los concesionarios, tras afirmar que uno de los motivos por el 
que no se darán alzas al pasaje es el estado deplorable en que se encuentran las unidades. Refirió que no hay 
pláticas con los transportistas en cuanto al incremento del pasaje y sentenció que la postura de las autoridades es 

un rotundo no a incrementar la tarifa, hasta en tanto haya un compromiso real por mejorar los vehículos. (Hugo 
Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-habra-aumento-al-
pasaje,-afirma-secretario-del-Transporte&id=33616 
 

 
RETO DIARIO 

 Con poca asistencia a movilizaciones YoSoy132 refrenda apoyo a FEET 
Aunque con reservas, coordinadores de la célula poblana del movimiento #YoSoy132, refrendaron el apoyo al 
Frente Estudiantil por una Educación para Todos (FEET), que exige la apertura de matrícula para que no haya 

ningún estudiante rechazado en el proceso de admisión de este año de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla. Uno de los coordinadores de #YoSoy132Puebla, quien quiso permanecer en el anonimato, destacó que en 
las pasadas asambleas se acordó suscribir las exigencias y objetivos del FEET, como lo son la ampliación de 
matrícula en la BUAP, la apertura de una mesa de diálogo entre esta organización y representaciones de la casa 
de estudios y de la autoridad educativa estatal, entre otras. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-poca-asistencia-a-

movilizaciones-YoSoy132-refrenda-apoyo-a-FEET-&id=33604 

 
 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 "Desafortunada, pugna con MVS" 

La Comisión Federal de Competencia (CFC) informó que la explotación de la banda de 2.5 GHz representa la 
oportunidad de abrir la puerta a nuevos competidores en la provisión de servicios triple play y banda ancha, en un 
mercado donde las operaciones se concentran en Televisa y Telmex. Eduardo Pérez Motta, presidente de la CFC, 
calificó de ―desafortunado‖ el conflicto entre MVS Comunicaciones y la administración pública federal por la disputa 
de dicha banda, ya que la falta de competencia repercutirá a los usuarios de los servicios de telecomunicaciones. 

(Ramiro Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40125.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Por una cultura vial 
En México 16 mil personas mueren anualmente por accidentes de tránsito, lo que ubica al país como el séptimo a 
nivel mundial con esa problemática. Salomón Chertorivski Woldenberg, secretario de Salud, explicó que este 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Abren-nuevo-proceso-penal-vs-Arango-por-65-millones-de-pesos&id=33612
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Abren-nuevo-proceso-penal-vs-Arango-por-65-millones-de-pesos&id=33612
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-habra-aumento-al-pasaje,-afirma-secretario-del-Transporte&id=33616
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-habra-aumento-al-pasaje,-afirma-secretario-del-Transporte&id=33616
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-poca-asistencia-a-movilizaciones-YoSoy132-refrenda-apoyo-a-FEET-&id=33604
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-poca-asistencia-a-movilizaciones-YoSoy132-refrenda-apoyo-a-FEET-&id=33604
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40125.html
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fenómeno deja un millón de lesionados y 40 mil personas con discapacidad permanente, con un costo de 150 mil 
millones de pesos, entre gastos directos e indirectos. Durante el arranque de la campaña ―Pilotos por la seguridad 
vial‖, en el Autódromo Hermanos Rodríguez, el responsable de la Secretaría de Salud (Ssa) dijo que también 
representa la primera causa de muerte y orfandad entre los menores entre cinco y 14 años‖. (Mariana León) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40126.html      

 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Tras gobernadores del blanquiazul 

Al banquillo de los acusados irán los gobernadores panistas, tras la debacle blanquiazul. 
Ayer, sin decir ―agua va‖, la secretaria general del PAN y coordinadora de la Comisión de Evaluación y Mejora 
de ese partido, Cecilia Romero, afirmó que como parte del análisis de reflexión de Acción Nacional tras la 
derrota en los recientes comicios analizarán lo que dejaron de hacer los gobiernos panistas. 
Puntualizó que será un elemento dentro del análisis que lleve a cabo la comisión lo que hicieron y dejaron de 
hacer los gobiernos panistas, ―lo que hicieron o dejaron de hacer las campañas y sus candidatos, y lo que 

hicimos o dejamos de hacer en el partido. 
‖Por supuesto que sí se verá qué se hizo o se dejó de hacer en materia de medios de comunicación; la reforma 

sí, la reforma no, estas cuestiones nuevas que están surgiendo de manera importante en estos días también 
entrarán en la evaluación que hagamos.‖ 
Más claro ni el agua. 
Veremos si tienen las agallas para castigar a los responsables de la peor derrota electoral del panismo. 
Sobre todo, cuando gobernadores como Moreno Valle jugaron ―las contras‖. 

Vale pena reproducir lo que se publicó en este mismo espacio el pasado 5 de julio. 
El escenario azul 
Son varios los adictos al morenovallismo que aseguran que la debacle azul le abrirá una puerta al gobernador 
poblano para internarse en la cúpula nacional panista preparando el camino al 2018, donde aspira a ser el 
candidato presidencial. 
Sin duda, la teoría no es del todo errónea porque ante la pérdida del poder federal los panistas necesitarán de 
ciertos apoyos financieros, los cuales pudiera aportar Moreno Valle. Sin embargo, la historia dice que ante las 

crisis políticas los panistas suelen pertrecharse para mantener sus cotos de poder hasta retomar sus fortalezas 
políticas. 

En ese sentido, al gobernador poblano le puede afectar seriamente ser tachado como uno de los autores de las 
traiciones sufridas por el PAN en la elección pasada. Ante esa lógica, flaco favor le hacen al gobernador quienes 
aseguran que ganó todas sus posiciones, asegurando que cuando menos 10 de 12 candidatos a diputados del 
PRI ganaron gracias al apoyo y la operación de Rafael Moreno Valle. 

Pareciera que quienes hace esa defensa quieren desnudarlo ante el partido que supuestamente lo llevará a 
competir por la próxima presidencia en 2018. No hay que olvidar que el gobernador quemó sus naves con el 
PRI y que el PRD tiene dos precandidatos presidenciales desde ahora. Es decir, que el único partido que lo 
puede hacer candidato en 2018 es el PAN. 
El mismo partido que hoy lo tiene marcado con rojo, como uno de los causantes de la humillante derrota. 
Me queda claro que a partir del lunes la capacidad política de Rafael Moreno Valle está a prueba, por lo que de 
su habilidad negociadora depende que su proyecto presidencialista crezca o se entierre. 

Sólo el tiempo nos dará respuestas. 
Esperaremos y diremos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1519 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Lo que se dice 
Que será a más tardar a finales de noviembre cuando se registre un cambio al frente del Comité Directivo 
Estatal del PRI y es que la reestructuración va a fondo y a nivel nacional, la decisión ya está tomada de que sea 

sangre fresca la que venga a tomar la iniciativa en la encomienda de refundar al priismo local. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40126.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1519
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Que el gobernador Moreno Valle está dispuesto a ir hasta las últimas consecuencias en su elección, que es la 
del 2013 y no le importa hasta donde tenga que llegar con tal de mantener el control de la entidad. 
Que para tal fin Moreno Valle, como todo buen operador político, tiene un plan A, un plan B y un plan C; que el 
plan C, si no logra concretar que Fernando Manzanilla sea el candidato del PAN a la presidencia municipal de 
Puebla y si no logra reactivar su megacoalición que lo llevó al poder, es… mandar a varios de sus emisarios 

como candidatos por diferentes partidos políticos. 
En este sentido, y si no le se dan las cosas, no descarte poder ver a Tony Gali, secretario de Infraestructura, 
como candidato a presidente municipal por el PRD, a Jorge Aguilar Chedraui como candidato de Nueva Alianza; 
por supuesto, futureando. Y es que el gobernador hábilmente tiene en mente varios escenarios con los que 
puede jugar, aunque el primordial es establecer la alianza con el PAN, el PRD, Movimiento Ciudadano y el PT, 

pues sabe que Nueva Alianza difícilmente se sumará a la aventura local, luego de que la maestra Elba Esther 
Gordillo es tan amiga de Peña Nieto como de él. 

La construcción de la coalición es el trabajo que hoy por hoy le quita el sueño al gobernador y sus operadores, 
pero no es el factor fundamental, ya que el plan C está en marcha y bien afinado; la llegada del Luis Miguel 
Barbosa y de Graco Ramírez al gobierno de Morelos afina sus lazos con la izquierda, que se dice progresista 
pero que no es izquierda y que está dispuesta a negociar cualquier cosa para mantener su status quo. 
El gobernador Moreno Valle tiene muy definida la ruta crítica rumbo a 2013 y eso pasa por la construcción de la 
coalición, una gran alianza con el PRI de ganar-ganar, como le gusta al mandatario o en todo caso ir a la 
contienda ―solo‖, pero con los amarres suficientes para salir airoso en una lucha que muchos dicen será a 

muerte. 
La renovación el PRI 
El expartidazo está más vivo que nunca, será a más tardar en noviembre cuando se dé el cambio en la 
dirigencia estatal del tricolor y comience la renovación de cuadros dentro del PRI. 

La decisión ya está tomada y aunque no hay nombres, los grandes grupos de poder se pelean, tanto la 
coordinación de los diputados priistas federales por Puebla, que parece ganará Carlos Sánchez — expresidente 

de San Martín—, como la presidencia del Comité Directivo. Lo cierto es que las decisiones del expartidazo ya no 
se dan en la aldea, en donde cada quien hace lo que quiere, sino en donde deben de ser: a los más altos 
niveles en la ciudad de México, y tres personajes llevan mano: Enrique Peña Nieto, Osorio Chong y Jorge 
Estefan Chidiac, el poblano con mayor influencia en los temas locales. 
Así que, pase lo que pase, los cambios irán a fondo con miras al 2013 en donde el expartidazo se debe de 
reforzar para afrontar la guerra contra el morenovallismo. El tricolor tiene a dos o tres candidatos en ―la mira‖ 
para el relevo en la dirigencia estatal, pero será hasta noviembre cuando se dé el aval para que se hagan los 

cambios. 
La renovación va a fondo, pero no serán los factores locales los que influyan, será única y exclusivamente el 
tema nacional el que determine quien se hará cargo del expartidazo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1518 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
En menos de 24 horas dos hechos de sangre 
El gobierno de Puebla, sobre todo el encargado de la seguridad de los poblanos, Don Ardelio Vargas Fosado no 

alcanzaba a reponerse en su credibilidad del crimen del empresario poblano Antonio Haces D’ Artigues y antes 
de que se cumplieran 24 horas otro hecho de disparos de arma de fuego alarmó a los poblanos, ahora fue en 
San José Vista Hermosa. 
Que si fue un hecho personal como se maneja en las primeras investigaciones o un ―ajuste de cuentas‖, como 
se aprecia por la violencia desmedida a las víctimas, el hecho es que en este caso intervino el Ejército Mexicano 
para asegurar una granada de fragmentación, chalecos antibalas y otros objetos que no fueron mencionados. 
El caso es que se está demostrando que lejos de los ―hechos aislados‖, existen las operaciones clandestinas de 

grupos criminales. 
El asalto y muerte al empresario poblano es sólo una muestra de la nueva forma de operar del crimen 

organizado. 
La agresión armada en San José Vista Hermosa es una clara prueba de que las mafias están rompiendo sus 
propios pactos. 
Las ejecuciones y asesinatos ocurridos en diversos puntos de la Sierra Norte del estado, era la primera muestra 

de la presencia de organizaciones criminales peligrosas. 
Lo ocurrido en Puebla en las últimas semanas, con la detención de capos de capos, es otra muestra que lo 
único ―aislado‖ es la Secretaría de Seguridad Pública del estado para contener el ingreso de criminales. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1518
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Se niega a pagar Raúl Henaine Mezher al Hospital La Paz 
Desde el 22 de diciembre del 2010 el empresario Raúl Henaine Mezher, se niega a pagar al Hospital La Paz, un 
adeudo de 4 mil 624 pesos y 49 centavos, por concepto de atención médica, a grado tal que ya perdió el juicio 
ejecutivo mercantil en el Juzgado Sexto de lo Civil y de un momento a otro podría ser embargado. 
El 19 de Mayo del 2011 fue presentado el juicio ejecutivo mercantil 578/2011, en contra de Henaine Mezher, el 

falló en su contra salió el 22 de febrero del 2012 y pese a que ya fue notificado se niega a pagar el efectivo, sin 
argumentar los motivos para no cumplir con un adeudo en una institución hospitalaria. 
Quien lleva el Juicio Ejecutivo Mercantil contra Raúl Henaine es el abogado José Luis Ramírez Téllez, en su 
calidad de endosatario en procuración de Francisco Ramírez Reyes, quien es representante legal de la Unidad 
Hospitalaria La Paz. 

Ramírez Téllez aportó pruebas documentales que indican que Rául Henaine, el 22 de diciembre del 2010 firmó 
un pagaré por atención médica con fecha de vencimiento el 15 de enero del 2011, luego se negó a pagar, pese 

a que se trata de una persona con presunta solvencia económica. 
Del caso conoció el juez Sexto de lo Civil Cesar Iván Bermúdez Minuti. 
La historia aún no termina. 
De los exámenes de confianza 
El correo de los muertos 
“Los exámenes de confianza son un parapeto del gobierno es protocolo de lujo, las personas que lo aplican 
estÁn sometidas a estrés continuo y por lo tanto no están en la capacidad de emitir un dictamen adecuado; 

aparte de que los instrumentos de censado corporal son obsoletos aunque hacen creer que son de ultima 
generación, sus interrogatorios son de lo más chafa. Qué más que confundir a los interrogados terminan 
confundidos los aplicadores por cierto puro recomendado que dista mucho de ser de confianza este centro de 
engaño ciudadano. 

Que me desmientan si tienen los de última generación en el mundo, estos valen un buen de billete que el 
gobierno sólo tiene los de resorte que si respiras profundo porque lastiman la máquina detecta un cambio lo 

que interpretaría una lectura errónea cuando te están preguntando algo. 
Cuando al ser humano lo hagan cambiar su actitud hacia la sociedad y con ellos mismos entonces les daré la 
razón a estos mal llamados centros de control y confianza”. 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1517 

 
 
 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
* Ley mordaza en gobierno  
* Marioneta sin cabeza  
Prohibido hablar. La nefasta influencia que ejerce el director de comunicación social del gobierno del estado, 
Sergio Ramírez, sobre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, lo llevó a prohibir a los integrantes de su 
gabinete a hacer declaraciones y dar entrevistas a los medios de comunicación. La prohibición principal es la de 

evitar expresarse sobre el posible cambio de sede del Grito de Independencia del próximo 15 de septiembre.  
Los funcionarios recibieron una circular el pasado miércoles de la presente semana, en la que se les especifican 
las órdenes. Y es que de esa manera pretende controlar toda la información oficial, incluido su cuñado 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario de gobernación.  
La venda en los ojos que tiene el gobernador, le impide ver que Sergio Ramírez es una nulidad como 

responsable de los medios de comunicación poblanos. Al mismo tiempo de resultar inútil en su labor, la relación 
con los reporteros que cubren la fuente de gobierno principalmente es negativa. Al director de comunicación 

nadie lo soporta.  
Sin embargo Moreno Valle Rosas, se dejó influenciar por quien todo el tiempo tiene un teléfono móvil en la 
mano para chatear, para prohibir a los funcionarios que concedan entrevistas. Acaso carece del mínimo sentido 
común para no percatarse que eso dificulta la labor del reportero. Si pretende que se publiquen los boletines 
oficiales, está más difícil porque tendría que aprender a redactar.  
Lo preocupante es que la orden incluyó a su cuñado, el secretario de gobernación, quien estará imposibilitado 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1517
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para seguir con su campaña iniciada hace meses para buscar la candidatura a la Presidencia Municipal, 
Fernando Manzanilla Prieto, que desde el inició de la gestión de Moreno Valle Rosas, estuvo en desacuerdo con 
la manera como se manejan los medios de comunicación en Puebla, vio con desagrado la medida de "Ley 
Mordaza".  
Pero debido a las notas críticas contra el gobierno de Moreno Valle Rosas, que se publican a diario en medios 

impresos y se difunden en los electrónicos -por supuesto los que no están al servicio del gobierno-, decidió 
extremar precauciones para evitar declaraciones encontradas.  
Y sobre todo que en los restantes días del mes de agosto y principio de septiembre -por lo menos hasta el 15- 
le esperan criticas fuertes por el absurdo pretendido de efectuar el Grito de Independencia en la zona de Los 
Fuertes, para lo cual ya se tiene destinado un presupuesto sin precedentes.  

Sí porque el señor de los cerros, hará de una fiesta popular y de tradición para los poblanos un evento elitista 
como acostumbra el gobernador, que cuando le conviene se da baños fingidos de pueblo, pero en la realidad le 

disgusta "llevarse con la chusma". El motivo para que ninguna nota negativa se publique sobre su capricho de 
cambiar de sede la fiesta más mexicana del año es el principal objetivo de prohibir declaraciones de sus 
funcionarios.  
En contraparte los medios y comunicadores que sirven de tapete al gobernador -que serán partícipes del 
presupuesto destinado para el caprichito oficial- tendrán la consigna de ensalzar la "brillante" idea de Moreno 
Valle Rosas, para sacar del zócalo de la ciudad la celebración del Grito del 15 de Septiembre.  
REPORTE DEL INFORMANTE  

Jalón de hilos. Al parecer en la alucinada cabeza de Fernando Morales Martínez, líder del PRI estatal, no le 
cabe que sólo debe obedecer cuando los hilos que lo sostienen sean manipulados. En momentos que lo invade 
la lucidez pretende asumir su papel de mandón en el partido tricolor, pero basta un leve jalón para que vuelva 
a asumir su vergonzoso papel de marioneta de carpa.  

Morales Martínez, al estilo de toda su negativa estirpe -Melquiades y los dos Jesús- intentó aprovechar el 
homicidio del señor Antonio Haces DArtigues, ocurrido la tarde del miércoles en la colonia La Paz, para salir a 

declarar a los medios de comunicación. De inmediato ordenó la organización de una rueda prensa "urgente" en 
las instalaciones del partido.  
A todos los medios informativos mandó la invitación para asistir por la noche a la conferencia de prensa que 
convocó, pero la fiesta se vino abajo con sólo una llamada de quien lo maneja a su antojo y decide lugar, fecha 
y hora en la que puede salir a actuar. El gobernador de Puebla, le prohibió salir del baúl y sin opción por la 
misma vía y con el mismo carácter de "urgente", suspendió la rueda de prensa.  
Sólo es cuestión de horas para que los homicidas de Antonio Haces sean capturados y respondan por el crimen 

cometido. Los delincuentes ignoraron la dimensión de la "bronca" en la que se meterían. Además de que la 
victima perteneció a una de las familias más queridas en Puebla, mantiene íntima amistad con la primera dama 
del estado, Doña Martha Erika Alonso.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*El hermetismo de Carrancá por ineficaz  
*Diputados: cae Puebla en la violencia  
La Procuraduría General de Justicia en el Estado, no puede ocultar su ineficacia en estos momentos con el 
crimen de un empresario.  
Esto se puede demostrar, desde el momento en que había convocado a una rueda de prensa para informar 
datos sobre la muerte del empresario Antonio Haces DArtigues y a la mera hora la suspendió.  

O bien, no tiene información suficiente que pueda satisfacer a la sociedad que urge saber sobre el caso, o no 
quiere obstaculizar la investigación.  
La presión es muy fuerte.  
Aquí hay un misterio:  
Se trata de un asalto o crimen organizado  

Qe es lo que hace pensar en todo esto.  
Darle tres balazos a una persona para asaltarla.  

Sí que es para analizarse.  
Bueno, es dejar volar la imaginación.  
Pero con tres balazos es para asegurar la muerte de una persona.  
Si fue por el asalto, quién de los sujetos disparó o cuántos más.  
Es de considerarse, que es un caso con la gran telaraña para la PGJ.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Ahora sí tendrá que demostrar para qué está.  
Sobre todo, para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien ahora tendrá que exigir resultados y dejar de 
estar pensando en festivales e imagen de su persona.  
Lo que se está viendo dentro de todo ello, es que nadie quiere aceptar que ha llegado la violencia a la entidad.  
Después de ese asesinato del empresario hubo una balacera que dejó un muerto y un herido en otra parte de 

la ciudad.  
La sociedad espera conocer información.  
No se puede ocultar que empieza a haber temor.  
Hay quienes ya hablan de la intervención del Ejército en las calles de la ciudad.  
Eso hay que detenerlo.  

Sólo con información no hermetismo.  
HABLAN DIPUTADOS  

Zeferino Martínez Rodríguez y Eric Cotoñeto Carmona, diputados del Partido del Trabajo (PT) y del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), coincidieron en señalar, que han fallado las estrategias de seguridad en el 
estado de Puebla.  
Pero quien se fue más a fondo, es el panista Mario Riestra Piña, al dejar en claro que la influencia del crimen 
organizado está presente en la entidad.  
Los legisladores, se atreven a hablar de esta forma, porque realmente ven la seriedad de la situación.  
Pues como dicen los del PT y PRD, el asesinato de un empresario y después una balacera con armas de alto 

calibre con un muerto y un herido, ya es grave.  
De ahí, que sostengan que con tanto aparato policiaco, el Secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas 
Fosado, está fallando.  
Claro, que nadie lo quiere admitir.  

Señalan que son casos aislados.  
Pues que les pregunten a los empresarios, quienes seguramente van a contratar a guardaespaldas de ahora en 

adelante.  Esa no va a ser la moda.  
Pura necesidad de proteger sus vidas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Especulan con Valsequillo desde el Instituto Catastral 

El secretario general de gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, debería tener más cuidado en 

la selección y contratación de algunos funcionarios foráneos, como los que trajo para operar el 
Instituto Registral y Catastral del estado de Puebla (Ircep), pues éstos han comenzado a especular 
con terrenos y predios de lo que será la reserva territorial de Valsequillo. 
De entrada, debería investigar el misterioso robo de dos computadoras nuevas marca Dell, en las 
cuales se instalaron las bases de datos de Registro Público y de Catastro, y que supuestamente se 

perdieron o fueron hurtadas durante la Feria de Mayo, en el recinto del Centro Expositor de Los 
Fuertes. 
También debería indagar quién autorizó que esas bases de datos fueran copiadas, no obstante la 
supuesta seguridad y protección que existe sobre esta información y el convenio que se firmó con el Fondo 
de Información y Documentación para la Industria (Infotec) —organismo adscrito al Consejo Nacional 
de Ciencia y Tecnología (Conacyt)— para blindar esos archivos. 
Ya entrado en gastos debería investigar si a raíz del supuesto robo de esas dos computadoras se ha 

elevado —dentro del Instituto Registral y Catastral del estado— el número de impresiones de planos 

sobre la zona de Valsequillo, que está planeada como la nueva reserva territorial de la capital poblana. 
Sería interesante saber, por ejemplo, quién manda a imprimir esos planos, sobre qué ejidos o 
predios, con qué propósito y cuál es la importancia que tienen en la nueva reserva territorial de 600 
hectáreas en la región de Valsequillo. 
Las pesquisas del secretario general de gobierno tendría que hacerlas extensivasal director general 
del Ircep, Alejandro Manuel Pagés Tuñón y al director de Tecnologías de la Información que éste trajo del 

Estado de México, Roberto Gerardo Arzate Sánchez, así como a otros funcionarios  del Instituto como el 
director Administrativo, Alejandro Ávila Villanueva; el director Jurídico, David Alejandro Acevedo 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://www.ircep.puebla.gob.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=52:semblanza&catid=36:semblanza&Itemid=117
http://www.ircep.puebla.gob.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=52:semblanza&catid=36:semblanza&Itemid=117
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García; y el coordinador de Gestión y Enlace Institucional,Sergio Ángel Méndez Flores, para saber qué tanta 
responsabilidad tienen con los hechos arriba señalados. 
No vaya a ser que estemos ante una mafia de especuladores o delincuentes de cuello blanco, peores 
que los que tenía el gobernador Mario Marín y que también pensaban hacer el negocio de su vida con las 
tierras alrededor del lago de Valsequillo. 

*** 
Hace exactamente un mes le informé de la conformación de un grupo de panistas contrarios al 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que estaban reuniéndose para conformar un bloque, consensuar 
un proyecto y un candidato de unidad a la presidencia municipal de Puebla para los comicios locales 
del año entrante. 

Hoy le tengo más datos. Dicho grupo ha mantenido sus reuniones, a veces semanales, en diferentes 
domicilios y de ahí han comenzado a perfilarse como sucesores del alcalde Eduardo Rivera Pérez el 

senador saliente Humberto Aguilar Coronado; la ex secretaria de Desarrollo Social en el último tramo del 
sexenio foxista, Ana Teresa Aranda Orozco, y el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de 
Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez. 
La intención, como ya se dijo, es sacar un candidato de unidad que sea el que en una contienda 
interna compita con el abanderado del gobernador Moreno Vallea la alcaldía poblana, que podría 
ser Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui, Amy Louise Camacho y Mario Riestra Piña. 
Entre los miembros más activos del llamado PUC-RG (Panistas Unidos contra Rafa Gobernador) figuran 

Eduardo Rivera, Ana Teresa Aranda, Myriam Arabian Couttolenc, Humberto Aguilar Coronado, Pablo 
Montiel Solana, Bernardo Arrubarrena García, Juan Carlos Mondragón Quintana y Gerardo Maldonado 
Balvanera. 
*** 

Simón dice: 
―La tierra es un teatro, pero tiene un reparto deplorable.‖ 

Oscar Wilde (1854-1900) Dramaturgo y novelista irlandés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Y los priistas despertaron 
El crimen del pasado miércoles prendió los focos rojos de los gobiernos estatal y municipal. La 
muerte de Antonio Haces D’Artigues, enésima víctima de la delincuencia que se ha desatado en 
Puebla, sacó de su marasmo a los priistas y a la sociedad poblana que, ahora sí, utilizarán todos los 

medios a su alcance para exigir a las autoridades que cumplan con lo que prometieron: un estado 
de paz y una ciudad segura. 

La información publicada ayer nos da cuenta de lo que dijeron algunos destacados miembros del PRI, los 
mismos que se habían acogido a la ―cultura de la prudencia‖, talante que suele manifestarse cuando el poder 
usa la zanahoria y el garrote. Jorge Estefan Chidiac dijo que ―los delincuentes no le tienen miedo a la 
autoridad‖; y alzó un poco la voz para exigir al gobierno lo que éste debe cumplir por mandato de ley: energía 
en contra de la delincuencia (usó la figura del ―manotazo‖). Por su parte Julián Haddad Férez fue más severo: 

―Estamos muy tristes, pero muy enojados. Sentimos que la violencia en Puebla se está desatando‖. El ex 
regidor del Ayuntamiento de Puebla manifestó a la prensa que recién se había enterado que en San José Vista 
Hermosa acababan de matar a balazos a otra persona, y agregó indignado: ―La verdad no sabemos cómo 
actuar o de qué forma se va a blindar a Puebla‖. Más que tristes –sentenció–, los poblanos estamos enojados 
con todo lo que está pasando. 
Como Estefan y Haddad hay muchos ciudadanos que han manifestado su indignación por lo que sucede en 
Puebla. Antes, dicen, no había inseguridad y los criminales le daban la vuelta al estado porque ―tenían miedo o 

existía algún pacto entre los grupos policiacos y el crimen organizado‖. Este supuesto me fue manifestado hace 
año y meses por un empresario temeroso de que se trastocara lo que él y muchos de su gremio creyeron 

controlado porque, dijo, podían transitar por la calles de la ciudad sin temor a sufrir un asalto o enfrentar el 
―fuego cruzado‖ que ha matado a muchos mexicanos. Pero también reconoció que el gobernador Rafael Moreno 
Valle y su equipo tenían la información y el talento como para impedir que Puebla se convirtiera en otra de las 
sedes del crimen organizado. 

Tenemos, pues, que tanto los políticos como la sociedad en general levantarán la voz y, conforme pasen los 
días, esas palabras, frases o gritos formarán un coro cuya estridencia podría alterar la relación ciudadanos-
autoridad. De ahí que el gobierno deba responder y a la vez explicar el cómo y el por qué Puebla entró en el 

http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2549
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/un-muerto-y-un-herido-deja-balacera-en-colonia-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/un-muerto-y-un-herido-deja-balacera-en-colonia-de-puebla
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grupo de las ciudades inseguras. ¿Qué dirá? No lo sé. Sin embargo, lo más probable es que para empezar 
saque a relucir la corrupción que enmarcó las actividades del gobierno anterior. Urge que lo haga. 
Impunidad o pacto de caballeros 
Mientras alguien explica si existe o no lo que pareciera ser un secreto de Estado o un trato bajo la mesa, habrá 
que tener presente de lo que dicen los expertos sobre el tema corrupción: 

Para Yves Mény, la sofisticación de las actividades corruptas tiende a convertirla en una acción invisible y por 
tanto difícil de castigar. Michel Johnston, también especialista, arguye que la corrupción puede y debe ser 
tratada como una propiedad de la sociedad en su conjunto. Arnold J. Heidenheimer, topógrafo de esta 
lamentable costumbre, asegura que la presencia de la corrupción ha provocado presiones de todo tipo, algunas 
de ellas destinadas a tratar de controlar los sobornos a funcionarios públicos. 

Donatella della Porta, otro de los versados en el mal burocrático, comenta que la corrupción es una de las 
causas de los cambios en los gobiernos del mundo y, en particular, de la transformación de las características 

de sus clases políticas. Por su parte Susan Rose-Ackerman señala que la corrupción en esos niveles, se traduce 
en grandes cantidades de dinero. 
Estas y otras opiniones obligan a meditar sobre lo ocurrido en Puebla, estado donde la corrupción es el 
―síntoma de profundo deterioro de la vida pública que además amenaza los valores básicos de la democracia‖. 
Y preguntarnos: ¿la corrupción también se manifestó en la democracia de Puebla? ¿Hubo un acuerdo para que 
ocurriera la alternancia del poder? ¿Existió algún pacto de impunidad entre el que se fue y el que llegó? ¿Se 
estableció la designación de ―chivos expiatorios‖ que pudieran atemperar las presiones de la sociedad que exige 

al gobierno castigo para los corruptos cuya opulencia es la prueba fehaciente de sus delitos? 
Todo es posible, incluso hasta que la estela de esa corrupción haya dado ánimo a los grupos criminales para 
ubicar sus ―negocios‖ en Puebla. Por eso, creo, tenemos que darle la razón a Estefan en eso de que es 
necesario que la autoridad, el gobernador, dé un manotazo. Y confiar en que esta acción ocurra antes de que la 

sociedad vocifere en contra de los gobiernos municipal y estatal. 
Por desventura tuvo que morir un buen hombre para que sus amigos los priistas abandonaran la ―cultura de la 

prudencia‖ que, a veces, también es una condición para la lograr impunidad. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/y-los-priistas-
despertaron?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
¿A qué vino Graco? 
Un personaje clave en el ajedrez del 2013 poblano es, sin duda alguna, el gobernador electo de 

Morelos, Graco Ramírez, quien este jueves estuvo en Puebla y no sólo para establecer acuerdos de 

colaboración institucional con su amigo y vecino, el gobernadorRafael Moreno Valle. 
Con estupenda relación con los secretarios General de Gobierno y de Infraestructura, Fernando 
Manzanilla y Antonio Gali, respectivamente, quienes han servido de puente con Casa Puebla,Graco 
Ramírez no es cualquier militante perredista: es uninfluyente miembro de Nueva Izquierda, la corriente 
dominante en el sol azteca, y con más “pedigrí” que el poblano Luis Miguel Barbosa, recientemente 

designado coordinador del PRD en el Senado. 
Graco Ramírez salió, junto con “Los Chuchos” mayores –Jesús Ortega y Jesús Zambrano, actual 
dirigente nacional perredista-, del viejo PST o PFCRN de Rafael Aguilar Talamantes para sumarse al PMS, 
que luego, junto con otras fuerzas de izquierda, pasaría a integrarse a lo que hoy se conoce como Partido de 
la Revolución Democrática. 
El gobernador electo de Morelos es compadre del alma, casi hermano, de Jesús Ortega, y no es precisamente 
uno de los seguidores de Andrés Manuel López Obrador; de hecho, Graco Ramírez ha sido uno de los 

líderes de Nueva Izquierda que, públicamente, ha planteado que la protesta poselectoral de AMLO tiene escaso 

futuro, entre otras cosas porque los gobernadores, senadores y diputados del Movimiento 
Progresista que ganaron el pasado 1 de julio no tendrán empacho en acatar el fallo del TEPJF y, si es el 
caso, en reconocer a Enrique Peña Nieto como presidente de México. 
La postura de Graco Ramírez es, en realidad, la postura de Jesús Ortega y Jesús Zambrano, sólo que estos 
no pueden –ni deben- expresarla en voz alta dado que despertarían la furia de López Obrador y sus fieles 
simpatizantes –entre los que hay que incluir a los puercos y pollitos que ha presentado como ―pruebas‖ del 

―fraude‖-. 
“Los Chuchos”, y Luis Miguel Barbosa lo sabe perfectamente, están convencidos que ganan más 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/y-los-priistas-despertaron?category_id=62
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/y-los-priistas-despertaron?category_id=62
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mediante el acuerdo político que a través de la ruptura. Lo demostraron, en su momento, conFelipe 
Calderón y hoy se disponen a hacer lo mismo con Peña Nieto, pero no sólo con él: también con los 
gobernadores que en 2013 tendrán elecciones locales, como Rafael Moreno Valle. 
Es ahí donde radica la importancia de Graco Ramírez, quien con la influencia que tiene al interior de su grupo 
político ya empezó a construir la alianza electoral con el gobernador de Puebla, quien –pocos, 

verdaderamente pocos lo saben- apoyó su campaña en Morelos, una campaña que en varios momentos 
enfrentó escasez de recursos y que salió adelante gracias precisamente a los acuerdos políticos con fuerzas del 
PRI, PAN y del propio PRD como el jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard. 
No hay que perder de vista la relación entre Moreno Valle y Graco Ramírez, pues será fundamental para lo 
que va a pasar en Puebla en 2013. No será extraño que varios importantes morenovallistas aparezcan 

enlistados como candidatos de la izquierda. 
Hoy, las encuestas señalan que el PRI está fuerte en el estado y que sólo con una coalición con la izquierda, 

Nueva Alianza y el (neo) Partido Compromiso por Puebla, el PAN podría garantizar triunfosen las principales 
ciudades del estado y, principalmente, la mayoría en el Congreso local, el principal objetivo, aunque no el 
único, del mandatario poblano. 
No es casual la presencia de Graco Ramírez en Puebla (vino a decir, entre otras cosas, que tanto él 
como Moreno Vallerepresentan “el cambio democrático”) como tampoco ladeclaración de este jueves en 
Acapulco, en el marco de la Reunión Cumbre de la Izquierda Mexicana, del dirigente nacional perredista,Jesús 
Zambrano, en el sentido de que el sol azteca está y estará abierto a reeditar y reforzar la coalición 

electoral de 2010 en tres de los estados que tendrán comicios en 2013: Oaxaca, Sinaloa y, por 
supuesto, Puebla. 
Un escenario más que posible y para el que son fundamentales tantola llegada de Luis Miguel Barbosa 
como coordinador en el Senado como la feliz relación entre Graco Ramírez y Rafael Moreno Valle. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Baño de sangre 

En menos de 48 horas Puebla fue noticia a nivel nacional por el baño de sangre que se registró en tres hechos 
lamentables y que indudablemente encienden los focos rojos en materia de seguridad.  
Los poblanos aún no asimilaban el asesinato del empresario Antonio Haces cuando otra ejecución saturaba las 
redes sociales. En este segundo homicidio perdió la vida el abogado Esteban Medina.  
Y el tema todavía seguía en boca de mucha gente, cuando desde la Universidad Iberoamericana campus Puebla 
salieron los primeros reportes de dos estudiantes heridos.  

De forma paulatina se contó la historia de una pareja de estudiantes que discutió y luego el joven apuñaló a su 
novia y luego intentó quitarse la vida enterrándose la misma arma.  

Más allá de que el asesinato del ex secretario de Finanzas, la ejecución de un abogado y la historia de la pareja 
de la Ibero colocaron a Puebla en las redes sociales, hay que preguntar ¿qué está pasando?  
Las autoridades aseguran que no se han encendido los focos rojos y que los dos asesinatos son hechos 
lamentables pero no van más allá, sin embargo la percepción de la ciudadanía es distinta.  
Empresarios que acudieron al funeral de Antonio Haces coincidieron en que el tema de la inseguridad es el 

mayor problema que enfrenta la entidad y la capital y así quedó demostrado una vez más.  
Todos coincidimos que es lamentable el presunto asalto que le costó la vida a Antonio Haces, la ejecución del 
abogado y que los estudiantes de la Ibero Puebla hayan resultado lesionados, pero de fondo hay  un tema de 
inseguridad que urge frenar.  
El gobernador, Rafael Moreno Valle, y el presidente municipal, Eduardo Rivera, deben mandar una señal para 
calmar a la sociedad.  
Es momento para que Ardelio Vargas, secretario de Seguridad del estado, y Amadeo Lara Terrón, secretario de 

Seguridad Pública, demuestren su capacidad para retomar el control de la situación.     
**      **      **    

Si en el PRI estuvieran más pendientes de los panistas se habrían fijado que ayer Gerardo Maldonado, líder 
municipal del PAN, burdamente se montó en el evento de entrega de fertilizante a productores en San Miguel 
Canoa que realizó el Ayuntamiento de Puebla.  
Mientras el encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Social Municipal, Eduardo Morales, repartía el 

fertilizante, el líder del PAN trataba de convencer a más ciudadanos de apoyar a su partido para las elecciones 
de 2013.  
Aquí los mensajes en la cuenta de Gerardo Maldonado (@gerarmaldonado):  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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@gerarmaldonado: Ya estamos empezando a atender a nuestra gente de Canoa #construccion2013 el PAN 
fuerte en Puebla pic.twitter.com/PgRg6jr2 <http://pic.twitter.com/PgRg6jr2>  
@gerarmaldonado: Voy en camino a Sn Mig Canoa con mi equipo, en la #construccion2013 @LupitaLealPAN 
@AndieSchz @1bemsy @julitaenaccion @oswaldojimenezl". ¿Simple coincidencia?  
Obviamente no, una estrategia burda de los inmaculados panistas.     

**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29110:ba%C3%B1o-de-
sangre&Itemid=137 

 
 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que hasta el último minuto del jueves se ultimaron los detalles del acuerdo conjunto entre los gobiernos de 

Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez para el programa y los sitios de la celebración del festejo patrio del 
15 de septiembre. 
Se trata de un festejo simultáneo en el zócalo y en Los Fuertes donde participarán el gobernador y el 
presidente municipal de la ciudad capital. 
:Que Roberto Morales Flores, ex titular de la Secretaría de Salud en el sexenio marinista, ya se apunta para el 
cargo de Director de Prestaciones Médicas en la delegación local del Instituto Mexicano del Seguro Social. 

En la delegación estatal del Seguro Social ya se empiezan a cruzar apuestas por nombres de quiénes podrían 

arribar a la Dirección General del IMSS, entre quienes figuran Gerardo Ruiz Esparza y Santiago Levy, este 
último para terminar las reformas internas del Instituto. 
:Que en las aspiraciones del último respiro político del panista Francisco Fraile García, su principal aliado para 
buscar la candidatura del PAN a la Presidencia Municipal es la agrupación Antorcha Campesina de Aquiles 
Córdoba Morán. 
Los programas del IMSS se han convertido en el principal nicho de oportunismo político del veterano militante 

albiazul para autopromoverse, concertando acciones de gestión con contingentes de colonos del sur de la 
ciudad capital provenientes del territorio antorchista. 
:Que integrantes del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE arribaron a Puebla con el objetivo de analizar el clima 
político en las secciones 23 y 51 donde en los próximos días será emitida la convocatoria para renovación de 
los comités ejecutivos seccionales. 
Se espera que en octubre se desarrolle el proceso electoral para nombrar al sucesor de Eric Lara Martínez en la 
sección 23 y de Cirilo Salas Hernández en la 51; los nuevos dirigentes estarían asumiendo el cargo en 

noviembre. 
:Que el rector de la Universidad Iberoamericana, David Fernández Dávalos, fijará hoy la postura de la 
institución en torno al lamentable hecho de violencia donde está involucrada una pareja de estudiantes, 
situación muy delicada por el contexto social y político del país donde la UIA ha sido protagonista. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156194 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Decisión de candidato del PRI a Puebla no será local 

A los priistas adelantados por la ―codiciada‖ candidatura a la presidencia municipal de la ciudad capital no se les 
debe olvidar que a partir el 1 de diciembre –de emitir el fallo favorable el TEPJF- habrá presidente de la 
república del PRI. 
Enrique Doger Guerrero o cualquiera de los aspirantes tienen más que deseos e interés legítimo de ser 
nominados, pero deben asumir que a partir de diciembre ya no se tomarán las decisiones en el estado. 

Con el virtual retorno del Revolucionario Institucional a la Presidencia de la República se acabará el jaloneo por 

las posiciones entre los marines, zavalistas, melquiadistas o dogeristas. 
Todo apunta que aún en las más de 20 entidades del país gobernadas por priistas no serán los mandatarios 
quienes se despachen con las candidaturas, como ocurrió del año 2000 a la fecha. 
Ante la inminente reinstalación del PRI en Los Pinos, el regreso del presidencialismo, por lo menos en las reglas 
no escritas de ese partido político, se aplicarán con ―todos los puntos y las comas‖. 
En 14 entidades de la república donde habrá elecciones ningún priista, incluidos los gobernadores, podrían 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156194
http://impreso.milenio.com/
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ignorar el peso de la opinión del presidente en la nominación de candidatos. 
Un esquema similar sería explicable en la estructura y liderazgo en las dirigencias nacional y estatal del PRI en 
las 32 entidades. 
Para las elecciones intermedias del 2013 en el estado será interesante observar el comportamiento de los 
liderazgos del PRI y su relación con el gobernador que milita en un partido distinto, en la medida de un cambio 

sustancial en las relaciones de poder y decisión, con un gobierno acotado, sin manos libres. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156192 

 
 

 
(Raymundo García García) 
 
El PAN a consulta 
Después del pasado 1º de julio, se ha puesto en mesa de discusión un conjunto de temas obligados para que el 
Partido Acción Nacional (PAN), analice y explique los resultados electorales obtenidos. Tema nada nuevo que se 
ha vivido nacional, estatal y municipalmente cuando en la era reciente de ascenso al poder político por la vía 

electoral, el PAN ha tenido una derrota. 
Allá en el año 2000, después de la derrota del PRI, igualmente múltiples voces y opiniones impulsaron el 
mismo debate y al igual que hoy día se habló hasta de la extinción de ese partido político nacional, como 
sucede ahora con el albiazul. 
El PAN ganó y perdió el estado de Chihuahua que no ha vuelto a ganar y no ha pasado nada, el PAN sigue su 
camino, en otras entidades ha sucedido lo mismo y los comentarios críticos se han ahogado con el paso del 
tiempo, el cambio de dirigencias y la llegada de otras elecciones. 

En Puebla, cómo olvidar que después de haber ganado el PAN en elecciones locales 22 municipios importantes 
entre ellos la capital, Tehuacán, Atlixco y Texmelucan, más 10 distritos uninominales de un total de 26, y 
cuatro diputados por el principio de representación proporcional en 1995; para las elecciones federales de 1997 
ante un carro completo del PRI en los 15 distritos federales, las críticas en contra de la dirigencia estatal 
panista no se hicieron esperar y no pasó nada, llegaron las elecciones locales de 1998 con más derrotas y la 
presidencial del 2000 que con el triunfo en la presidencia de la República se olvidaron las viejas rencillas entre 
grupos panistas. 

La derrota al PAN en las elecciones intermedias de 2003 provocaron reformas estatutarias y la apertura al 
priismo disidente para las elecciones de 2004, se probaron los beneficios del pragmatismo al incorporar 
candidatos formados en el PRI: los resultados en Oaxaca, Veracruz y Tlaxcala así lo demostraron. Se ganó la 
gubernatura en la última entidad federativa. El pragmatismo y aliancismo construyeron las elecciones federales 
panistas del año 2006, con el consabido pisoteo a las normas internas albiazules. Decisiones de las bases 
panistas fueron mandadas a la basura en aras de la construcción de candidaturas ganadoras y lo más 

importante: la retención de la Presidencia de la República, pero el daño interno fue enorme que obligó a 
reformar más del 50% de las normas estatutarias en 2008. El desvío del camino lo percibía la dirigencia 
nacional en las elecciones federales de 2006, que inclusive Manuel Espino escribió una profética obra: Volver a 
empezar. 
Hoy se pide a los ciudadanos que opinemos sobre el PAN como un partido de los mexicanos, qué bueno que se 
hace esa apertura, porque esto de hacer realidad provocará que el PAN se ponga en el debate nacional, como 
debe ser por ser una institución de interés público, financiada con recursos preferentemente de origen público, 

lo que llevará en primer lugar a que los panistas hagan públicas sus filias y fobias, sus críticas y comentarios, 
sus visiones particulares de su concepción de lo que creen que hoy es Acción Nacional, sin el temor fundado en 
estatutos de ser sancionados. 
Seguramente saldrán a relucir los daños que han provocado el excesivo ejercicio del pragmatismo político, que 
no se mira, pero que ha traducido en la descomposición de la vida estructural y en la descomposición de la vida 
normativa. El pragmatismo desapareció la competencia interna, canceló elecciones internas para nominar 
candidaturas, detuvo la renovación estatutaria de estructuras territoriales, como algunas de los hechos más 

sobresalientes; en fin, más que reformar estatutos, lo que el PAN reclama es la reivindicación de su vida 
institucional sustentada en la libertad de la persona humana y en el respeto irrestricto de sus normas internas; 
es decir, se debe finiquitar cualquier uso del pragmatismo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156224 
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Educación contra delincuencia 
Una vez más el tema de la seguridad, la delincuencia y ahora la actitud psicópata de un individuo puso en 
jaque a las autoridades del gobierno de Puebla. Y aunque no hay responsables directos de que estos hechos se 

hayan ejecutado a plena luz del día, sí es necesario que las estrategias de los distintos niveles de gobierno en 
la materia se revisen. 
Nuevamente, por segundo día consecutivo, en Puebla, se vivieron momentos angustiantes que alarmaron a la 
ciudadanía sobremanera. 
La delincuencia volvió a hacer presa a los ciudadanos. 

Tras el asesinato del empresario, Antonio Haces D´Artigues, ex secretario de Finanzas del Comité Estatal 
del PRI, menos de 24 horas después, dos nuevos eventos trágicos, que tienen que ver con el tema de la 

seguridad, se registraron en la capital. 
El primero se dio, por la mañana, en el Fraccionamiento San José Vista Hermosa, en un presunto despacho de 
abogados o arquitectos que, aparentemente, fue asaltado por un par de sujetos armados. 
El saldo del siniestro fue de un muerto y un herido por armas de fuego y punzocortante. En el inmueble, 
además, se encontraron chalecos antibalas, una granada de fragmentación, una máquina contadora de billetes 
y diversos objetos extraños, los cuales fueron asegurados por el Ejército Mexicano. 
Como sucedió en el caso del empresario poblano, los agresores se dieron a la fuga y aún no hay pistas de su 

paradero. 
El segundo de los casos, se dio al interior de la Universidad Iberoamericana (UIA) Campus Puebla. Allí, un 
estudiante apuñaló e intentó asesinar a su novia por un conflicto pasional que, lamentablemente, la institución 
calificó como problema entre particulares. 

La UI, equivocadamente, evitó, además, el ingreso de las autoridades judiciales a sus instalaciones y no 
permitió que se llevaran a cabo las acciones para determinar las causas que llevaron al atacante a intentar 

matar a su novia. 
La universidad emitió un comunicado en el que textual señaló: 
"La Universidad Iberoamericana Puebla lamenta profundamente el incidente que tuvo lugar en sus instalaciones 
el día de hoy, en el que resultaron heridos dos alumnos, en el contexto de una interacción de carácter privado‖. 
Las autoridades de esta casa de estudios no quisieron aclarar, ni mucho menos dar la cara para explicar su 
versión de los hechos, apenas enviaron un escueto comunicado en el que provocaron más la zozobra y la 
especulación en torno a los sangrientos hechos ocurridos en sus instalaciones. 

En su afán de pretender esconder las cosas, la Ibero, sólo generó una severa crítica en su contra por la actitud 
evasiva de sus autoridades. 
Pretendieron minimizar el hecho en lugar de explicar que una ―mente turbada‖ intentó asesinar a otra persona 
por un asunto sentimental. 

Ambos hechos conmocionaron, por segunda ocasión, la tranquilidad con que viven los poblanos. Y aunque el de 
la Ibero es un asunto ciertamente que compete a su vida interna y al modelo educativo que imparten, no deja 
de ser un asunto relacionado con la inseguridad. 

En ese sentido, insisto en señalar que mientras no eduquemos a las nuevas generaciones mediante los valores 
que hemos perdido en sociedad, fenómenos como la delincuencia y la corrupción seguirán creciendo en todo 
México. 
Es en este momento cuando valdría la pena mirar, analizar y estudiar proyectos en materia de educación, 
comprometidos con valores, como la honestidad, el respeto a los demás, el amor a la familia, a tu entorno, 
entre muchos otros. 

Bien vale la pena apoyar proyectos encaminados a este quehacer, como el creado e impulsado por Don 
Armando Prida Huerta, presidente de esta casa editorial, denominado ―Educación por la Experiencia‖ (ExE). 
Aquí parte de lo que es ExE:  
―Es un método que inicia en preescolar y culmina en las aulas de preparatoria, arraigando en el trayecto 
conceptos profundos de diferentes temas analizados con el fundamento de la ética y los valores. Es una forma 

de enriquecer el pensamiento y actuar positivos; lo que sin duda detonará el cambio que como ser humano se 
requiere para transformarse a sí mismo y, en consecuencia, a su entorno: Familia, sociedad, país y mundo. 

Educación por la Experiencia conducirá a los niños, jóvenes y, por tanto, al país, a la única forma de vivir con 
principios irrenunciables: Honestidad, negocios con moral, trabajadores con responsabilidad, respeto a los 
sentimientos, colaboración con todos, convivencia con la pareja, la familia y el entorno; amor y cuidado de los 
hijos, entrega a la patria en busca de la verdad, la justicia y con apego a la legalidad‖. 
Y este proyecto, ojo para las autoridades, ya es una realidad. 
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http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Eeco%20oi%F3i-ooiEu%20-
eyIiiocyioi%20&id=2087 

 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Buscan en el PRD que Bartlett o Gutiérrez Müller compitan por la capital 

Como un balde de agua fría recibieron algunos grupos del PRD local la declaración que ayer hizo en Acapulco el 
dirigente nacional de este partido, Jesús Zambrano, de que en Puebla podría en 2013 surgir nuevamente una 
alianza electoral entre dicho instituto político y el PAN, con el fin de lograr un frente común contra el PRI. La 
sorpresa que causó ese anuncio no solamente fue porque esa declaración contradice la posición que el propio 
Zambrano tenía sobre el tema, sino porque aquí se ha empezado a construir un proyecto de izquier- 
da para contender el próximo año.  Y en ese sentido, los principales grupos del PRD –que no están en sintonía 

con los perredistas que controla el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas– le están apostando a convencer al 
ex gobernador Manuel Bartlett Díaz o a Beatriz Gutiérrez Müller, la esposa de Andrés Manuel López Obrador, 
que acepten la candidatura de la izquierda a la alcaldía de la ciudad de Puebla.  Como parte de esa intención, 
el pasado 5 de agosto, durante la última visita que Andrés Manuel López Obrador hizo a Puebla le entregaron 
una carta a Beatriz Gutiérrez, en la cual le hacen una primera sugerencia para que se incorpore al proceso 
electoral del próximo año. 

En la misiva no se dice que la invitan a ser candidata, pero si a que participe en una reflexión sobre las 

actuales condiciones político–electorales de Puebla, en las cuales el avance que la izquierda registró el pasado 1 
de julio le permite aspirar a ganar los comicios locales de 2013 en por lo menos 5 de los 7 principales distritos 
urbanos de la entidad. 
Los firmantes de esa carta son Socorro Quezada, Elba Cerezo y Jorge Méndez Spínola, quienes a pesar de que 
representan corrientes perredistas que en muchas ocasiones han sido antagónicas, ahora parecen estar unidos 
en el proyecto de sacar adelante un proyecto electoral de izquierda para 2013, que plantea sólo hacer alianzas 

con partidos ajenos al PRI y el PAN. 
Se sabe que Beatriz Gutiérrez ya ha manifestado vía Twitter que por ahora no está en su escenario de vida 
incursionar en el ámbito de una candidatura a un puesto de elección popular. 
Y se desconoce si Manuel Bartlett estaría dispuesto a seguir haciendo política en Puebla, luego de haber 
alcanzado –vía el Partido del Trabajo– por segunda vez una curul en el Senado de la República. 
Regresando al tema de Jesús Zambrano, causó mucha sorpresa que ayer declarara –de acuerdo a un cable de 
la agencia oficial de Notimex–, respecto a la posibilidad de hacer una alianza con el PAN, que: 

―Es probable, es un asunto que está abierto a discutirse. Hay tres estados de la República que tendrán 

elecciones el año que entra y que fueron estados que le arrebatamos al PRI en 2010 en una coalición amplia; 
en esos estados los dirigentes de los partidos han puesto sobre la mesa que podamos caminar juntos... que 
podamos reforzar la coalición electoral, quizá con una mayor densidad política en Puebla, Sinaloa, Oaxaca y 
discutir en los demás; en Hidalgo es probable que podamos hacer acuerdos o en Durango‖. 
Y es que precisamente el día de la última visita de López Obrador, el presidente nacional del PRD se entrevistó 

con grupos locales del partido y les expresó: que para el próximo año la izquierda debe mantener los índices de 
votación que se obtuvieron el pasado 1 de julio y dio a entender que ese esfuerzo se debe hacer sin una alianza 
con el PRI o el PAN. 
Pero ahora parece que el llamado Grupo de los Chuchos, que son los dirigentes de la corriente Nueva 
Izquierda, a la que pertenece Zambrano, están empezando a dar muestra de viejo vicios, los cuales consisten 
en hacernegociacionespolíticasaespalda de la militancia con las fuerzas de la derecha. 
Sí Jesús Zambrano está anunciando una posible alianza PAN–PRD en Puebla, quiere decir que Nueva Izquierda 

ya entró en negociaciones con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 

Y lo ha hecho a espaldas de la militancia de Nueva Izquierda en Puebla, que hasta ahora desconoce todo lo 
relativo a que el partido se vuelva a aliar con Acción Nacional, pese el mal trato y desprecio que Rafael Moreno 
Valle Rosas ha mostrado hacia la izquierda. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscan-en-el-prd-que-bartlett-o-gutierrez-muller-
compitan-por-la-capital_id_12211.html 

 
(Editorial) 
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscan-en-el-prd-que-bartlett-o-gutierrez-muller-compitan-por-la-capital_id_12211.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscan-en-el-prd-que-bartlett-o-gutierrez-muller-compitan-por-la-capital_id_12211.html
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SITIAVW: Regresión 
Tras el acuerdo firmado entre el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz 
Volkswagen (Sitiavw) y la directiva de la planta armadora alemana, los obreros manifestaron su inconformidad 
con su líder, Antonio Flores Trejo, porque no les consultó si el incremento salarial y el acuerdo contractual eran 
suficiente para los trabajadores. Lamentaron que la dirigencia de la organización informó inmediatamente a los 

medios de comunicación locales los detalles del acuerdo antes que a la base laboral. 
Es lamentable lo que está sucediendo con el Sitiavw, un sindicato que desde los embates sufridos en los 90 
había recuperado una vida sindical que buscaba consensuar con sus agremiados las decisiones que competen a 
la vida laboral, colocándose así a la vanguardia del movimiento obrero en el país, debido precisamente a su 
intensa vida sindical interna, que entre otras cosas, tenía por norma , ya que así lo fijan sus estatutos, 

consultar las decisiones de su dirigencia relacionadas con los tratos con la empresa. 
Resulta poco afortunado también que la empresa y el gobierno del estado hagan pública su alta satisfacción por 

un acuerdo logrado de manera exprés y sin el consentimiento de la amplia base trabajadora, porque lo que 
ahora puede considerarse un avance en las negociaciones, sin turbulencias, en el futuro tiene también la 
posibilidad de derivar en inestabilidad por el descontento de los empleados. 
Y en todo este marasmo de desaciertos, no sale sobrando preguntarse cuáles fueron las razones que obligaron 
a los dirigentes del Sitiavw a tomar determinaciones de alta envergadura a espaldas de sus representados. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sitiavw-regresion_id_12210.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
Los hechos violentos que han sacudido a los poblanos en estos últimos dos días, han generado la convicción 

generalizada de la urgencia por lograr un trabajo de verdadera coordinación entre los gobiernos estatal y 
municipal, donde el principal interés sea garantizar la seguridad de los ciudadanos, al fin y al cabo, una de las 
obligaciones fundamentales de las autoridades en todo estado de derecho. 
Aunque se ha pedido por parte del Secretario General de Gobierno no caer en un estado de alarma, lo cierto es 
que en el ambiente flota la incertidumbre y el miedo de que Puebla pueda convertirse pronto en un escenario 
como los que ya conocemos en otras entidades del país, algunas muy cercanas como Veracruz, por ejemplo. 

El funesto asesinato en contra del empresario Haces no tiene relación con actuaciones del crimen organizado, 
sin embargo se han dado a conocer los avances de la investigación donde finalmente el robo parece que no fue 
el móvil pues hasta el momento no se ha comprobado que el encargado de las finanzas de los candidatos a 
diputados y senadores de la pasada campaña, haya salido de una institución bancaria como al principio se dijo. 
Lo que se pone en evidencia con este hecho y con el otro asesinato del abogado del fraccionamiento San José 
Vista Hermosa, es la descomposición social que empezamos a vivir los poblanos, donde los delincuentes 

desafían a las autoridades ante la flaqueza en la coordinación de los esfuerzos. 

Aún es tiempo para salvar a Puebla de convertirse en un escenario de violencia incontrolable, no por la 
operación o la presencia del crimen organizado, sino por la falta de contundencia en las acciones de seguridad 
pública. Ayer el virtual presidente de la República Enrique Peña Nieto ofreció a los presidentes municipales 
electos en la pasada contienda electoral, un trabajo y coordinación eficiente en materia de seguridad, pues son 
los municipios donde se ha agravado este problema en los últimos años. 
Y dijo de manera contundente: ―que se acabe el reparto de culpas, que asuma cada nivel de gobierno sus 
responsabilidades y sus propias tareas‖. 

Que se oiga en todos los rincones del país, por el bien de México y por su puesto, de los poblanos.  
CONFETI…este día se hará el anuncio formal sobre el sitio donde se realizarán los festejos patrios, sin embargo 
se intuye que podría acordarse ―dar el grito‖ en el Palacio municipal y la verbena popular en Los Fuertes, con la 
presencia de Aída Cuevas y el espectáculo de fuegos artificiales…sin embargo todo puede ocurrir…ojalá y este 
no sea otro motivo para poner en evidencia, una vez más, las diferencias entre el gobierno municipal y el 

estatal. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4747 
 

 
 

 

 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sitiavw-regresion_id_12210.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4747
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Coalición PAN-PRD, posible  
Los tiempos modernos establecen nuevos gobiernos y el de Puebla fue el origen de una coalición multipartidista 
en México casi impensable que en el 2010 abrió el camino para arrebatarle al PRI el Ejecutivo en entidades 

donde parecía imposible que ganaran los opositores al tricolor. 
Ahora que se empiezan a preparar partidos y precandidatos a puestos de elección popular -217 presidentes 
municipales y 26 diputaciones uninominales en la entidad poblana- resurge la posibilidad de una coalición que a 
los priistas les genera tirria porque establece condiciones en las que el partidazo entra derrotado de antemano a 
la contienda electoral en zonas urbanas con un alto voto antiPRI. 

Todo esto viene a colación porque ayer, en Acapulco, Guerrero, el presidente nacional del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, dejó abierta la posibilidad de ir en coalición con Acción 

Nacional en los comicios estatales del próximo año, Puebla incluido. 
Fechada por la agencia Notimex señala la nota que ―entrevistado en el marco de la Reunión Cumbre de la 
Izquierda Mexicana, Zambrano Grijalva indicó que es una opción el que se unan al Partido Acción Nacional (PAN) 
para conquistar triunfos el próximo año, como lo hicieron en 2010. 
―Es probable, es un asunto que está abierto a discutirse. Hay tres estados de la República que tendrán 
elecciones el año que entra –Puebla, Oaxaca y Sinaloa- y que fueron estados que le arrebatamos al PRI en 2010 
en una coalición amplia; en esos estados los dirigentes de los partidos han puesto sobre la mesa que podamos 

caminar juntos‖, expresó. 
El propio Chucho Zambrano dejo en claro que la coalición ―es posible que podamos reforzar la coalición 
electoral, quizá con una mayor densidad política en Puebla, Sinaloa, Oaxaca y discutir en los demás; en Hidalgo 
es probable que podamos hacer acuerdos en Durango‖, señaló el perredista. 

El líder Zambrano Grijalva. recordó que ―fueron cinco estados de la República donde se hizo el compromiso en 
2010 de ir juntos, y es posible que esta alianza se reedite‖, un tema que en su momento fue combatido desde la 

gubernatura del Estado de México por Enrique Peña Nieto, que sabe de las posibilidades que genera un frente 
amplio antipriista. 
Para quienes sigan pensando que reeditar la coalición Compromiso por Puebla que en el 2010 fue un fenómeno 
de marketing político es imposible, perredistas y panistas poblanos han dejado en claro que es posible llegar a 
acuerdos y mantener vigentes los proyectos ganadores. 
El antídoto para el PRI sigue vigente, la coalición PAN-PRD es posible y si nos basamos en los resultados 
electorales del 2012 en el estado de Puebla resultan imparables, sumados dan mucho más que los votos priistas 

en la entidad. 
Faltan meses para la elección pero los dirigentes nacionales de los partidos no solo no la descartan sino que 
abonan a favor de ella. 
http://www.ngpuebla.com/node/36016#.UC4ugqkgfTg 

 
(Angelopolitanas) 
 

Para que nadie se llame a engaño ayer, los gobernadores, el electo perredista de Morelos, Graco Ramírez 
Garrido Abreu, y el de Puebla, el panista Rafael Moreno Valle, acordaron trabajar y a partir del uno de octubre, 
el desarrollo de ambas entidades en materia de salud, protección civil, seguridad, infraestructura, transporte y 
establecer un corredor turístico interestatal. 
 Los dos gobernadores encabezaron la reunión interestatal Puebla-Morelos, con sus equipos de colaboradores, y 
al término del encuentro se presentaron las conclusiones por parte del secretario General de Gobierno poblano, 

Fernando Manzanilla. 
 Moreno Valle explicó que el mensaje que enviamos desde Puebla, es de unidad, de cohesión y, sobre todo, 
reconocer que más allá de cualquier postura ideológica o partidista, debemos trabajar en beneficio de nuestros 
estados, pensando en el  país. Graco señaló que Moreno Valle representa al igual que él, el cambio democrático. 
@ 

Como parte de las acciones políticas aprobadas por la asamblea inter universitaria del movimiento #yo soy 132-
Puebla, para el  domingo tienen preparado un plantón en la caseta de peaje Puebla-Veracruz. 

La invitación es abierta y pretenden concentrar un buen número de jóvenes y personas que quieran participar 
en estas protestas sociales en contra de la imposición. ―las casetas se rodearan, para que los automovilistas no 
paguen el peaje, habrá consignas y las plumas quedaran arriba‖.  
Los organizadores están convencidos, quizá ingenuamente, que con estas acciones presionaran al gobierno, eso 
sí mostraran su indignación ante el agravio a la democracia durante las elecciones del pasado 1° de julio.  

http://www.ngpuebla.com/node/36016#.UC4ugqkgfTg


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 17 de Agosto de 2012 

 
 

 34 

No quieren ninguna acción violenta y están pidiendo que lleven flores para los policías o militares. También 
hacen preparativos para el próximo 15 de septiembre en el zócalo con una consigna: "apartidista, pacífica y 
plural". Lo que sea el próximo 15 de septiembre habrá fiesta en Puebla.  
@  
Comentaban ayer en los pasillos perredistas, que los acuerdos nacionales entre los "Chuchos" y los "Bejaranos" 

están bajando en Puebla; por lo pronto el viejo burócrata de la izquierda poblana para no endilgarle míticas 
acusaciones, Jorge Méndez Spínola y otros miembros de Nueva Izquierda platican, hacen planes y negocian 
para hacer un bloque. 
 Esa es la realidad del perredismo poblano y por lo que senadores electos como Manuel Bartlett rechazaron la 
propuesta para ser entrevistados en contra de sus archi enemigos: Julián Rendón y Miguel Ángel de la Rosa, y 

ni siquiera lo mencione pero tendrá marcación personal: Javier Lozano Alarcón, al tiempo. 
http://www.ngpuebla.com/node/36017#.UC4un6kgfTg 

 

http://www.ngpuebla.com/node/36017#.UC4un6kgfTg

